المحتويات

المقدمة

المتطلبات الأساسية

المتطلبات

المكونات المستخدمة

معلومات أساسية

تصنيف إصدار برنامج NX-OS

مصطلحات ترقية برنامج NX-OS

إصدارات المصدر، الإصدارات المستهدفة، والإصدارات الوسيطة

أنواع ترقيات برامج NX-OS

الأجهزة القابلة للتطبيق

إجراءات ترقية برنامج NX-OS

الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 6.x

الخطوة 1. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

الخطوة 2. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus.

الخطوة 3. تحقق من المجموع الاختباري للإصدار الهدف من MD5 أو SHA512.

الخطوة 4. ترقية برنامج NX-OS من خلال أمر تثبيت الكل.

الخطوة 5. تحقق من ترقية برنامج NX-OS بنجاح.

الخطوة 6. احذف مصدر ملفات الصور الثنائية الإصدار من Cisco Nexus Switch.

الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 7.x

الخطوة 1. الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 6.0(2)U6(10).

الخطوة 2. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

الخطوة 3. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus.

الخطوة 4. تحقق من المجموع الاختباري للإصدار الهدف من MD5 أو SHA512.

الخطوة 5. ترقية برنامج NX-OS إلى الإصدار الهدف عبر أمر تثبيت الكل.

الخطوة 6. تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS للهدف.

الخطوة 7. حذف ملفات الصور الثنائية للإصدار الوسيط من محول Cisco Nexus.

الخطوة 8. تنفيذ إجراء الصور المضغوطة NX-OS عند إطلاق الهدف.

الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 9.2(x)

الخطوة 1. الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 6.0(2)U6(10).

الخطوة 2. قم بالترقية من NX-OS 6.0(2)U6(10) إلى NX-OS 7.0(3)I7(9) أو إصدار أحدث.

الخطوة 3. قم بالترقية من NX-OS 7. 0(3)I7(9) أو إصدار أحدث إلى NX-OS 9. 2(x).

الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 9.3(x)

الخطوة 1. الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 6.0(2)U6(10).

الخطوة 2. قم بالترقية من NX-OS 6.0(2)U6(10) إلى NX-OS 7.0(3)I7(9) أو إصدار أحدث.

الخطوة 3. قم بالترقية من NX-OS 7. 0(3)I7(9) أو إصدار أحدث إلى NX-OS 9. 3(x).

الترقية من NX-OS 7.x إلى NX-OS 7.x

الخطوة 1. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

الخطوة 2. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus.

الخطوة 3. تحقق من المجموع الاختباري للإصدار الهدف من MD5 أو SHA512.

الخطوة 4. ترقية برنامج NX-OS من خلال أمر تثبيت الكل.

الخطوة 5. تحقق من ترقية برنامج NX-OS بنجاح.

الخطوة 6. احذف مصدر ملفات الصور الثنائية الإصدار من Cisco Nexus Switch.

الخطوة 7. تنفيذ إجراء الصور المضغوطة NX-OS عند إطلاق الهدف.

الترقية من NX-OS 7.x إلى NX-OS 9.2(x)

الخطوة 1. قم بالترقية من NX-OS 7.x إلى NX-OS 7.0(3)I7(9).

الخطوة 2. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

الخطوة 3. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP.

الخطوة 4. ترقية برنامج NX-OS إلى الإصدار الهدف عبر أمر تثبيت الكل.

الخطوة 5. تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS للهدف.

الخطوة 6. حذف ملفات الصور الثنائية للإصدار الوسيط من محول Cisco Nexus.

الترقية من NX-OS 7.x إلى NX-OS 9.3(x)

الخطوة 1. قم بالترقية من NX-OS 7.x إلى NX-OS 7.0(3)I7(9).

الخطوة 2. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

الخطوة 3. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP.

الخطوة 4. ترقية برنامج NX-OS إلى الإصدار الهدف عبر أمر تثبيت الكل.

الخطوة 5. تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS للهدف.

الخطوة 6. حذف ملف الصورة الثنائية للإصدار الوسيط من المحول Cisco Nexus Switch.

الترقية من NX-OS 9.2(x) إلى NX-OS 9.2(x)

الخطوة 1. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

الخطوة 2. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP.

الخطوة 3. ترقية برنامج NX-OS إلى الإصدار الهدف عبر أمر تثبيت الكل.

الخطوة 4. تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS للهدف.

الخطوة 5. احذف مصدر ملف الصورة الثنائية الإصدار من Cisco Nexus Switch.

الترقية من NX-OS 9.2(x) إلى NX-OS 9.3(x)

الخطوة 1. الترقية من NX-OS 9.2(x) إلى NX-OS 9.2(4).

الخطوة 2. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

الخطوة 3: انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus Switch من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP

الخطوة 4. ترقية برنامج NX-OS إلى الإصدار الهدف عبر أمر تثبيت الكل.

الخطوة 5. تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS للهدف.

الخطوة 6. حذف ملف الصورة الثنائية للإصدار الوسيط من المحول Cisco Nexus Switch.

الترقية من NX-OS 9.3(x) إلى NX-OS 9.3(x)

الخطوة 1. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

الخطوة 2. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP.

الخطوة 3. ترقية برنامج NX-OS إلى الإصدار الهدف عبر أمر تثبيت الكل.

الخطوة 4. تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS للهدف.

الخطوة 5. احذف مصدر ملف الصورة الثنائية الإصدار من Cisco Nexus Switch.

معلومات ذات صلة

المقدمة

يصف هذا المستند عمليات ترقية برنامج NX-OS التخريبية للمحولات من السلسلة Cisco Nexus 3000 و 3100 بين إصدارات البرامج الرئيسية.

المتطلبات الأساسية

المتطلبات

cisco يوصي أن يفهم أنت الأساسي من نسخة مبرد في cisco NX-OS. للحصول على مزيد من المعلومات حول هذه الميزة، راجع أحد هذه المستندات القابلة للتطبيق:

- دليل التكوين الأساسي لنظام التشغيل Cisco Nexus 3000 Series NX-OS، الإصدار 9.3(x)

- دليل التكوين الأساسي لنظام التشغيل Cisco Nexus 3000 Series NX-OS، الإصدار 9.2(x)

- دليل التكوين الأساسي لنظام التشغيل Cisco Nexus 3000 Series NX-OS، الإصدار 7.x

cisco يوصي أن يفهم أنت الأساسية من يحسن NX-OS برمجية على cisco Nexus 3000 و 3100 sery مفتاح. لمزيد من المعلومات حول هذا الإجراء، ارجع إلى أحد هذه المستندات القابلة للتطبيق:

- دليل ترقية برنامج Cisco Nexus 3000 Series NX-OS وإسقاطه، الإصدار 9.3(x)

- دليل ترقية برنامج Cisco Nexus 3000 Series NX-OS وإسقاطه، الإصدار 9.2(x)

- دليل ترقية برنامج Cisco Nexus 3000 Series NX-OS وإسقاطه، الإصدار 7.x

- دليل ترقية برنامج Cisco Nexus 3000 Series NX-OS وإسقاطه، إصدار 6.x

المكونات المستخدمة

تستند المعلومات الواردة في هذا المستند إلى محولات Cisco Nexus 3000 و 3100 Series المدرجة في قسم الأجهزة القابلة للتطبيق في هذا المستند. تم أخذ إخراج الجهاز في هذا المستند من إصدار برنامج Nexus 3172PQ-10GE (رقم الطراز n3K-C3172PQ-10GE) يشغل إصدارات مختلفة من برنامج NX-OS.

تم إنشاء المعلومات الواردة في هذا المستند من الأجهزة الموجودة في بيئة معملية خاصة. بدأت جميع الأجهزة المُستخدمة في هذا المستند بتكوين ممسوح (افتراضي). إذا كانت شبكتك قيد التشغيل، فتأكد من فهمك للتأثير المحتمل لأي أمر.

معلومات أساسية

يصف هذا المستند الخطوات المستخدمة لترقية برنامج NX-OS من Cisco Nexus 3000 و 3100 Series Switches من إصدارات برامج NX-OS وإلى مجموعة متنوعة منها باستخدام مسارات الترقية التخريبية المدعومة. الهدف من هذا المستند هو توفير إرشادات خطوة بخطوة لإجراء ترقيات برامج NX-OS المدعومة بين إصدارات برامج NX-OS الرئيسية والثانوية الشائعة.

لا يصف هذا المستند الخطوات المستخدمة لتنفيذ أي ترقية غير معطلة لبرنامج Cisco NX-OS على محولات Cisco Nexus 3000 و 3100 Series. توجد إجراءات ترقية البرامج أثناء الخدمة (ISSU) ومسارات الترقية خارج نطاق هذا المستند.

تصنيف إصدار برنامج NX-OS

تحتوي أسماء إصدارات برنامج Cisco NX-OS على عدد من المكونات التي تتم الإشارة إليها بشكل منتظم في هذا المستند. يتم تحديد أسماء هذه المكونات بشكل واضح في قسم تسمية إصدار برنامج Cisco NX-OS من دليل مرجع إصدار برنامج Cisco IOS و Cisco NX-OS Software. تحديدا، يجب أن تكون على دراية بهذه المصطلحات:

- رقم الإصدار الرئيسي

- رقم إصدار ثانوي

- رقم إصدار الصيانة

- مصمم النظام الأساسي

- رقم الإصدار الثانوي لمنصة العمل

- رقم إصدار صيانة النظام الأساسي

- معرف إعادة بناء النظام الأساسي

على سبيل المثال، يتضمن برنامج NX-OS الإصدار 7.0(3)I7(5a) هذه المكونات:

اسم المكون

قيمة المكون

رقم الإصدار الرئيسي

7

رقم إصدار ثانوي

0

رقم إصدار الصيانة

3

معين النظام الأساسي

I

رقم الإصدار الثانوي لمنصة العمل

7

رقم إصدار صيانة النظام الأساسي

5

معرف إعادة بناء النظام الأساسي

ج

وكمثال آخر، يتضمن برنامج NX-OS الإصدار 9.3(5) المكونات التالية:

اسم المكون

قيمة المكون

رقم الإصدار الرئيسي

9

رقم إصدار ثانوي

3

رقم إصدار الصيانة

5

ملاحظة: يعتمد الإصدار الرئيسي من NX-OS 9 (الذي يشار إليه أحيانا في الوثائق باسم 9.x) إتفاقية جديدة وموحدة لترقيم الإصدارات لا تتضمن مصمم النظام الأساسي أو رقم الإصدار الثانوي للنظام الأساسي أو رقم إصدار صيانة النظام الأساسي أو مكونات معرف إعادة بناء النظام الأساسي.

عادة ما يتم تجميع أدلة تكوين Cisco Nexus حسب أرقام الإصدارات الرئيسية ل NX-OS. ضمن عنوان أدلة التكوين هذه، يتم عرض أرقام الإصدار الرئيسية ل NX-OS بشكل نموذجي بحيث يحتوي رقم الإصدار الرئيسي على متغير x ملحق يشير إلى الإصدار الثانوي (مثل 6.x، 7.x، وما إلى ذلك). على سبيل المثال، يتم تطبيق دليل التكوين الأساسي لأساسيات نظام التشغيل Cisco Nexus 9000 Series NX-OS، الإصدار 7.x على جميع الإصدارات الرئيسية NX-OS 7 (على الرغم من أنه يمكن أن تكون المحاذير المحددة والحدود وأمثلة التكوين محددة لأرقام إصدار معينة من الإصدارات الثانوية أو الصيانة).

الاستثناء لهذه القاعدة هو إصدار NX-OS 9 الرئيسي. بالنسبة للإصدار الرئيسي NX-OS 9، يتم تجميع أدلة تكوين Cisco Nexus حسب أرقام الإصدارات الرئيسية والثانوية لنظام التشغيل NX، مع متغير x، يتم إلحاقه بالرجوع إلى إصدار الصيانة (مثل 9.2(x) و9.3(x).

يستخدم هذا المستند التنسيق المستخدم من قبل عناوين أدلة تكوين Cisco Nexus (6.x، 7.x، 9.2(x)، 9.3(x)، وما إلى ذلك) لوصف ترقيات برامج NX-OS الفوضاوية القياسية بين إصداري برنامج NX-OS.

مصطلحات ترقية برنامج NX-OS

إصدارات المصدر، الإصدارات المستهدفة، والإصدارات الوسيطة

يتم إجراء ترقية برنامج NX-OS بشكل نموذجي بين إصدارين - إصدار مصدر (وهو إصدار برنامج NX-OS الذي تقوم بالترقية منه) وإصدار هدف (والذي هو إصدار برنامج NX-OS الذي تقوم بالترقية إليه). على سبيل المثال، إذا قمت بترقية محول Nexus 3172PQ-10GE من برنامج NX-OS الإصدار 7.0(3)I7(8) إلى برنامج NX-OS الإصدار 9.3(5)، فسيكون الإصدار 7.0(3)I7(8) هو الإصدار المصدر الخاص بك بينما الإصدار 9.3(5) هو الإصدار المستهدف.

للترقية من إصدار مصدر محدد إلى إصدار هدف محدد، قد يتطلب مسار الترقية لديك ترقية إلى إصدار متوسط واحد أو أكثر. على سبيل المثال، إذا قمت بترقية محول Nexus 3172PQ-10GE من برنامج NX-OS الإصدار 7.0(3)I7(5a) إلى برنامج NX-OS الإصدار 9.3(5)، فأنت بحاجة إلى ترقية إلى إصدار متوسط من 7.0(3)I7(8) أو 9.2(4) قبل أن تتمكن من الترقية بنجاح إلى برنامج NX-OS الإصدار 9.3(5).

أنواع ترقيات برامج NX-OS

يمكن تقسيم ترقيات برامج NX-OS إلى فئتين:

- عمليات الترقية التخريبية - ترقية هدامة بين إصدار من المصدر وتحرير مستهدف حيث يتم إعادة تحميل المحول Nexus في نهاية عملية الترقية. تتسبب إعادة التحميل في عدم اتصال مستوى البيانات ومستوى التحكم ومستوى إدارة المحول Nexus في فترة زمنية قصيرة.

- ترقية البرامج أثناء الخدمة (ISSU) - ترقية غير معطلة بين إصدار مصدر وإصدار هدف حيث يظل مستوى بيانات المحول Nexus عبر الإنترنت وإعادة توجيه حركة مرور البيانات نتيجة لإعادة التوجيه دون إيقاف (NSF).

يقع إجراء ترقيات برامج ISSU NX-OS دون أية أعطال خارج نطاق هذا المستند. لا يغطي هذا المستند إلا ترقيات برامج NX-OS التخريبية القياسية.

الأجهزة القابلة للتطبيق

ينطبق الإجراء الوارد في هذا المستند على هذا الجهاز فقط:

- n3k-c3016q-40ge

- N3K-C3064PQ-10GX

- N3K-C3064TQ-10GT

- N3K-C3064TQ-32T

- n3k-c3132Q-40GE

- N3K-C3132Q-40GX

- N3K-C3132Q-XL

- N3K-C3172PQ-10GE

- N3K-C3172PQ-XL

- n3k-c3172TQ-10GT

- N3K-C3172TQ-32T

- N3K-C3172TQ-XL

لا ينطبق الإجراء الوارد في هذا المستند على محولات Nexus 3048 (N3K-C3048TP-1GE). ارجع إلى مستند برنامج Upgrade Nexus 3048 NX-OS للحصول على معلومات حول كيفية ترقية برنامج NX-OS الخاص بمحولات Nexus 3048.

إجراءات ترقية برنامج NX-OS

يصف هذا القسم من المستند كيفية تنفيذ ترقيات برنامج NX-OS الفوضاوية القياسية من مجموعة متنوعة من إصدارات المصدر إلى مجموعة متنوعة من الإصدارات المستهدفة.

الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 6.x

يوضح هذا القسم من المستند كيفية تنفيذ ترقية برنامج NX-OS الفوضوية القياسية من إصدار مصدر في الإصدار الرئيسي NX-OS 6.x إلى إصدار هدف في الإصدار الرئيسي NX-OS 6.x.

يتم إجراء ترقية لبرنامج NX-OS التخيلي القياسي على محول Cisco Nexus N3K-C3172PQ-10GE من إصدار مصدر 6.0(2)U5(1) إلى إصدار هدف 6.0(2)U6(10):

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports Module-Type                         Model                  Status

--- ----- ----------------------------------- ---------------------- ------------

1   54    48x10GE + 6x40G Supervisor          N3K-C3172PQ-10GE-SU    active *

Mod  Sw              Hw      World-Wide-Name(s) (WWN)

---  --------------  ------  ----------------------------------------------------

1    6.0(2)U5(1)     1.1     --

الخطوة 1. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

يتطلب برنامج NX-OS 6.x إجمالي ملفي صورة NX-OS ثنائيين: صورة نظام، وصورة kickstart. تحتاج إلى تنزيل هذه الصور من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب إلى الكمبيوتر المحلي الخاص بك. تقع الخطوات المحددة التي تحتاج إلى إتخاذها لتنزيل البرامج من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب خارج نطاق هذا المستند.

الخطوة 2. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus.

انسخ ملفات الصور الثنائية للنظام و NX-OS 6.x kickstart إلى المحول Nexus 3000 أو 3100 Series Switch الذي ترغب في ترقيته بشكل مربك باستخدام بروتوكول نقل الملفات الذي تفضله. يوضح هذا المثال كيفية نسخ ملفات الصور الثنائية للنظام و kickstart الخاصة ببرنامج إصدار برنامج NX-OS 6.0(2)U6(1a) عبر بروتوكول نقل الملفات (FTP) من خادم FTP 192.0.2.100 الذي يمكن الوصول إليه من خلال VRF الإدارة.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

37734400    Sep 21 15:32:00 2020  n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U5.1.bin

189984434    Sep 21 15:36:46 2020  n3000-uk9.6.0.2.U5.1.bin

N3K-C3172PQ-10GE# copy ftp://username@192.0.2.100/n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U6.10.bin bootflash: vrf management

Password:

Copy complete, now saving to disk (please wait)...

N3K-C3172PQ-10GE# copy ftp://username@192.0.2.100/n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin bootflash: vrf management

Password:

Copy complete, now saving to disk (please wait)...

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

37734400    Sep 21 15:32:00 2020  n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U5.1.bin

37881856    Sep 21 17:35:37 2020  n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U6.10.bin

189984434    Sep 21 15:36:46 2020  n3000-uk9.6.0.2.U5.1.bin

206130057    Sep 21 17:36:11 2020  n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin

الخطوة 3. تحقق من المجموع الاختباري للإصدار الهدف من MD5 أو SHA512.

بعد نسخ ملفات الصور الثنائية للنظام وملفات NX-OS 6.x kickstart إلى محول السلسلة Nexus 3000 أو 3100، تريد الترقية بشكل معطل باستخدام بروتوكول نقل الملفات الذي تختاره، تحقق من أن ملفات الصور الثنائية لم تتلف في النقل عن طريق ضمان تطابق خصائصها من MD5 أو SHA512 مع ما يتم نشره على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب.

يمكنك تحديد المجموع الاختباري لملفات الصور الثنائية ل NX-OS طراز MD5 و SHA512 من خلال موقع تنزيل برامج Cisco على الويب بتحريك المؤشر الخاص بك عبر الصورة على موقع الويب. ويتم توضيح مثال على ذلك في هذه الصورة.

يوضح هذا المثال كيفية التحقق من المجموع الاختباري MD5 لملفات الصور الثنائية للنظام و kickstart الخاصة ببرنامج NX-OS 6.0(2)U6(10) من خلال الأمر show file bootflash:{filename} md5sum. المجموع الاختباري MD5 المتوقع لملف الصور الثنائية ل NX-OS 6.0(2)U6(10) kickstart هو f07cbe12d2e489ce02b9577b5975335، في حين أن المجموع الاختباري MD5 المتوقع لملف الصور الثنائية للنظام NX-OS 6.0(2)U6(10) هو 98b1ba106afbc85b83c0f98f 5a66cd30.

N3K-C3172PQ-10GE# show file bootflash:n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U6.10.bin md5sum

f07cbe12d2e489ce02b9577b59753335

N3K-C3172PQ-10GE# show file bootflash:n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin md5sum

98b1ba8106afbc85b83c0f985a66cd30

الخطوة 4. ترقية برنامج NX-OS من خلال أمر تثبيت الكل.

ابدأ ترقية برنامج NX-OS قياسي للأعطال من خلال الأمر install all. يتطلب هذا الأمر تمرير معلمات kickstart والنظام باستخدام الملف المطلق لمعرف kickstart لنظام التشغيل NX وملفات الصور الثنائية للنظام المتوافقة مع الإصدار الهدف.

يوضح هذا المثال أمر تثبيت all حيث تشير معلمة kickstart إلى الملف المطلق للصورة الثنائية ل NX-OS kickstart (bootflash:n3000-kickstart-uk9.6.0.2.u6.10.bin) ومعلمة النظام إلى الملف المطلق الخاص بملف الصورة الثنائية لنظام التشغيل NX-OS (bootflash:n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin).

N3K-C3172PQ-10GE# install all kickstart bootflash:n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U6.10.bin system bootflash:n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin

Installer is forced disruptive

Verifying image bootflash:/n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U6.10.bin for boot variable "kickstart".

[########################################] 100% -- SUCCESS

Verifying image bootflash:/n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin for boot variable "system".

[########################################] 100% -- SUCCESS

Verifying image type.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Extracting "system" version from image bootflash:/n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Extracting "kickstart" version from image bootflash:/n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U6.10.bin.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Extracting "bios" version from image bootflash:/n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Performing module support checks.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Notifying services about system upgrade.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Compatibility check is done:

Module  bootable          Impact  Install-type  Reason

------  --------  --------------  ------------  ------

1       yes      disruptive         reset  Forced by the user

Images will be upgraded according to following table:

Module             Image         Running-Version             New-Version  Upg-Required

------  ----------------  ----------------------  ----------------------  ------------

1            system             6.0(2)U5(1)            6.0(2)U6(10)           yes

1         kickstart             6.0(2)U5(1)            6.0(2)U6(10)           yes

1              bios      v2.6.0(04/01/2014)      v2.6.0(04/01/2014)            no

Switch will be reloaded for disruptive upgrade.

Do you want to continue with the installation (y/n)?  [n] y

Time Stamp: Mon Sep 21 17:42:55 2020

Install is in progress, please wait.

Performing runtime checks.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Setting boot variables.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Performing configuration copy.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Time Stamp: Mon Sep 21 17:43:44 2020

Finishing the upgrade, switch will reboot in 10 seconds.

الخطوة 5. تحقق من ترقية برنامج NX-OS بنجاح.

بعد إعادة تحميل المحول Nexus 3000 أو 3100 Series switch، تحقق من نجاح الترقية من خلال الأمر show module. يعرض إخراج هذا الأمر الإصدار الهدف المرغوب. ويتم توضيح مثال على ذلك هنا، حيث تمت ترقية المحول بنجاح إلى برنامج NX-OS الإصدار 6.0(2)U6(10).

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports Module-Type                         Model                  Status

--- ----- ----------------------------------- ---------------------- ------------

1   54    48x10GE + 6x40G Supervisor          N3K-C3172PQ-10GE-SU    active *

Mod  Sw              Hw      World-Wide-Name(s) (WWN)

---  --------------  ------  ----------------------------------------------------

1    6.0(2)U6(10)    1.1     --

الخطوة 6. احذف مصدر ملفات الصور الثنائية الإصدار من Cisco Nexus Switch.

بعد التحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS من الإصدار المصدر إلى الإصدار الهدف، قم بالحفاظ على المساحة الخالية على ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول من خلال حذف ملفات kickstart الخاصة بالإصدار المصدر وملفات الصور الثنائية للنظام من ذاكرة التمهيد الخاصة بالجهاز. ويمكن القيام بذلك باستخدام الأمر delete bootflash:{filename}. ويتم توضيح مثال على ذلك هنا، حيث يتم حذف ملفات NX-OS 6.0(2)U5(1) Kickstart وملفات الصور الثنائية للنظام من ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

37734400    Sep 21 15:32:00 2020  n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U5.1.bin

37881856    Sep 21 17:35:37 2020  n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U6.10.bin

189984434    Sep 21 15:36:46 2020  n3000-uk9.6.0.2.U5.1.bin

206130057    Sep 21 17:36:11 2020  n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin

N3K-C3172PQ-10GE# delete bootflash:n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U5.1.bin

N3K-C3172PQ-10GE# delete bootflash:n3000-uk9.6.0.2.U5.1.bin

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

37881856    Sep 21 17:35:37 2020  n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U6.10.bin

206130057    Sep 21 17:36:11 2020  n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin

الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 7.x

يوضح هذا القسم من المستند كيفية تنفيذ ترقية برنامج NX-OS الفوضوية القياسية من إصدار مصدر في الإصدار الرئيسي NX-OS 6.x إلى إصدار هدف في الإصدار الرئيسي NX-OS 7.x.

ملاحظة: تتطلب ترقية برنامج NX-OS إلى إصدار مستهدف في الإصدار الرئيسي NX-OS 7.x من إصدار مصدر في الإصدار الرئيسي NX-OS 6.x ترقية وسيطة إلزامية إلى 6.0(2)U6(10) قبل الترقية إلى الإصدار الهدف المرغوب.

يتم إجراء ترقية لبرنامج NX-OS التخيلي القياسي على محول Cisco Nexus N3K-C3172PQ-10GE من إصدار مصدر 6.0(2)U5(1) إلى إصدار هدف 7.0(3)I7(9) مع الترقية الوسيطة الإلزامية إلى 6.0(2)U6(10):

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports Module-Type                         Model                  Status

--- ----- ----------------------------------- ---------------------- ------------

1   54    48x10GE + 6x40G Supervisor          N3K-C3172PQ-10GE-SU    active *

Mod  Sw              Hw      World-Wide-Name(s) (WWN)

---  --------------  ------  ----------------------------------------------------

1    6.0(2)U5(1)     1.1     --

الخطوة 1. الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 6.0(2)U6(10).

أستخدم قسم الترقية من نظام التشغيل NX 6.x إلى NX-OS 6.x في هذا المستند لإجراء ترقية برنامج NX-OS قياسية معطلة من إصدار المصدر الخاص بك إلى إصدار متوسط من برنامج NX-OS الإصدار 6.0(2)U6(10). وهذا مطلوب لكي تكون الترقية إلى إصدار هدف في الإصدار الرئيسي NX-OS 7.x ناجحة.

الخطوة 2. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

يستخدم برنامج NX-OS 7.x ملف صورة ثنائي NX-OS واحد (يشار إليه أحيانا باسم ملف صورة موحد). تحتاج إلى تنزيل هذه الصورة من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب إلى الكمبيوتر المحلي الخاص بك. تقع الخطوات المحددة التي تحتاج إلى إتخاذها لتنزيل البرامج من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب خارج نطاق هذا المستند.

ملاحظة: إذا كنت تقوم بالترقية إلى برنامج NX-OS الإصدار 7.0(3)I7(8) أو 7.0(3)I7(9)، توصي Cisco بتنزيل صورة برنامج NX-OS المدمجة من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. عند إستعراض موقع الويب، حدد طراز محول Nexus الذي تحاول ترقيته والانتقال إلى إصدار برنامج NX-OS الهدف المطلوب. بعد ذلك، حدد مكان صورة البرنامج مع "صورة مضغوطة" في وصفها وكلمة "مضغوطة" في اسم الملف الخاص بها. لمزيد من المعلومات، راجع "صور برنامج NX-OS مضغوطة على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب" قسم من دليل ترقية برنامج NX-OS من السلسلة Cisco Nexus 3000 Series NX-OS والرجوع إلى إصدار 7.x document.

الخطوة 3. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus.

انسخ ملفات الصور الثنائية الموحدة لإصدار الهدف إلى محول Nexus 3000 أو 3100 Series Switch الذي تريد ترقيته بشكل مضطرب باستخدام بروتوكول نقل الملفات الذي تختاره. يوضح هذا المثال كيفية نسخ ملفات kickstart الخاصة بإصدار برنامج NX-OS 7.0(3)I7(9) وملفات الصور الثنائية للنظام عبر FTP (بروتوكول نقل الملفات) من خادم FTP 192.0.2.100 الذي يمكن الوصول إليه عبر الإدارة VRF.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

37881856    Sep 21 17:35:37 2020  n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U6.10.bin

206130057    Sep 21 17:36:11 2020  n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin

N3K-C3172PQ-10GE# copy ftp://username@192.0.2.100/nxos.7.0.3.I7.9.bin bootflash: vrf management

Password:

Copy complete, now saving to disk (please wait)...

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

37881856    Sep 21 17:35:37 2020  n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U6.10.bin

206130057    Sep 21 17:36:11 2020  n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin

982694912    Sep 21 18:00:31 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

الخطوة 4. تحقق من المجموع الاختباري للإصدار الهدف من MD5 أو SHA512.

بعد نسخ ملفات الصور الثنائية الموحدة للإصدار الهدف إلى محول Nexus 3000 أو 3100 Series Switch، ترغب في الترقية بشكل معطل باستخدام بروتوكول نقل الملفات الذي تختاره، تحقق من أن ملف الصورة الثنائية لم يكن تالفا في النقل لضمان تطابق المجموع الاختباري MD5 أو SHA512 الخاص به مع ما يتم نشره على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب.

يمكنك تحديد المجموع الاختباري لملفات الصور الثنائية ل NX-OS طراز MD5 و SHA512 من خلال موقع تنزيل برامج Cisco على الويب بتحريك المؤشر الخاص بك عبر الصورة على موقع الويب. ويتم توضيح مثال على ذلك في هذه الصورة.

يوضح هذا المثال كيفية التحقق من المجموع الاختباري MD5 لملف الصورة الثنائية الموحدة لإصدار برنامج NX-OS 7.0(3)I7(9) من خلال الأمر show file bootflash:{filename} md5sum. المجموع الاختباري MD5 المتوقع لملف الصور الثنائي الموحد ل NX-OS 7.0(3)I7(9) هو d31d5b556cc4d92f2ff2d83b5df7b943.

N3K-C3172PQ-10GE# show file bootflash:nxos.7.0.3.I7.9.bin md5sum

d31d5b556cc4d92f2ff2d83b5df7b943

الخطوة 5. ترقية برنامج NX-OS إلى الإصدار الهدف عبر أمر تثبيت الكل.

ابدأ ترقية برنامج NX-OS قياسي للأعطال من خلال الأمر install all. يتطلب هذا الأمر تمرير معلمة NXOS باستخدام الملف المطلق لملفات الصور الثنائية الموحدة ل NX-OS المطابقة لإصدار الهدف.

يوضح هذا المثال الأمر install all حيث تشير معلمة NXOS إلى الملف المطلق لملف الصورة الثنائية الموحدة (bootflash:nxos.7.0.3.i7.9.bin) من NX-OS 7.0(3)I7(9).

N3K-C3172PQ-10GE# install all nxos bootflash:nxos.7.0.3.I7.9.bin

Installer is forced disruptive

Verifying image bootflash:/nxos.7.0.3.I7.9.bin for boot variable "nxos".

[########################################] 100% -- SUCCESS

Verifying image type.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Extracting "nxos" version from image bootflash:/nxos.7.0.3.I7.9.bin.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Extracting "bios" version from image bootflash:/nxos.7.0.3.I7.9.bin.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Performing runtime checks.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Performing module support checks.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Notifying services about system upgrade.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Compatibility check is done:

Module  bootable          Impact  Install-type  Reason

------  --------  --------------  ------------  ------

1       yes      disruptive         reset  Unsupported in new image, module needs to be powered off

Images will be upgraded according to following table:

Module             Image         Running-Version             New-Version  Upg-Required

------  ----------------  ----------------------  ----------------------  ------------

1         kickstart            6.0(2)U6(10)             7.0(3)I7(9)           yes

1              bios      v2.6.0(04/01/2014)      v5.3.1(05/17/2019)           yes

Switch will be reloaded for disruptive upgrade.

Do you want to continue with the installation (y/n)?  [n] y

Time Stamp: Mon Sep 21 18:08:21 2020

Install is in progress, please wait.

Performing runtime checks.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Setting boot variables.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Performing configuration copy.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Module 1: Refreshing compact flash and upgrading bios/loader/bootrom/power-seq.

Warning: please do not remove or power off the module at this time.

Note: Power-seq upgrade needs a power-cycle to take into effect.

On success of power-seq upgrade, SWITCH OFF THE POWER to the system and then, power it up.

[########################################] 100% -- SUCCESS

Time Stamp: Mon Sep 21 18:12:48 2020

Finishing the upgrade, switch will reboot in 10 seconds.

الخطوة 6. تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS للهدف.

بعد إعادة تحميل المحول Nexus 3000 أو 3100 Series switch، تحقق من نجاح الترقية من خلال الأمر show module. يعرض إخراج هذا الأمر الإصدار الهدف المرغوب. ويرد مثال على ذلك هنا، حيث تمت ترقية المحول بنجاح إلى برنامج NX-OS، الإصدار 7.0(3)I7(9).

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports             Module-Type                       Model          Status

--- ----- ------------------------------------- --------------------- ---------

1    54   48x10GE + 6x40G Supervisor            N3K-C3172PQ-10GE      active *

Mod  Sw                Hw     Slot

---  ----------------  ------ ----

1    7.0(3)I7(9)       1.1    NA

الخطوة 7. حذف ملفات الصور الثنائية للإصدار الوسيط من محول Cisco Nexus.

بعد التحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS من الإصدار الوسيط إلى الإصدار الهدف، احفظ المساحة الخالية على ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول من خلال حذف ملفات kickstart الخاصة بالإصدار الوسيط وملفات الصور الثنائية للنظام الخاصة بالإصدار الوسيط من ذاكرة التمهيد الخاصة بالجهاز. ويمكن القيام بذلك باستخدام الأمر delete bootflash:{filename}. ويتم توضيح مثال على ذلك هنا، حيث يتم حذف ملفات NX-OS 6.0(2)U6(10) Kickstart وملفات الصور الثنائية للنظام من ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

37881856    Sep 21 17:35:37 2020  n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U6.10.bin

206130057    Sep 21 17:36:11 2020  n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin

982694912    Sep 21 18:00:31 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

N3K-C3172PQ-10GE# delete bootflash:n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U6.10.bin

Do you want to delete "/n3000-uk9-kickstart.6.0.2.U6.10.bin" ? (yes/no/abort)   [y]

N3K-C3172PQ-10GE# delete bootflash:n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin

Do you want to delete "/n3000-uk9.6.0.2.U6.10.bin" ? (yes/no/abort)   [y]

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

982694912    Sep 21 18:00:31 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

الخطوة 8. تنفيذ إجراء الصور المضغوطة NX-OS عند إطلاق الهدف.

ملاحظة: يجب تخطي هذه الخطوة إذا قمت بالترقية باستخدام صورة برنامج NX-OS مضغوطة تم تنزيلها مباشرة من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. لمزيد من المعلومات، راجع "صور برنامج NX-OS مضغوطة على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب" قسم من دليل ترقية برنامج NX-OS من السلسلة Cisco Nexus 3000 Series NX-OS والرجوع إلى إصدار 7.x document.

قم بتشغيل إجراء الصورة المضغوطة NX-OS على ملف الصورة الثنائي NX-OS 7.0(3)I7(9) المخزن على ذاكرة التمهيد المؤقتة للجهاز باستخدام الأمر install all nxos bootflash:{nxos-binary-image-file.bin} compact. وهذا يقلل حجم ملف الصورة الثنائي NX-OS 7.0(3)I7(9)، والذي يزيد من مقدار المساحة الخالية على ذاكرة التمهيد المؤقتة. هذا هو متطلبات ترقيات برنامج NX-OS المستقبلية التي سيتم إجراؤها، حيث إن الحجم الإجمالي لذاكرة التمهيد المؤقتة على المحول Nexus 3000 أو 3100 Series Switch ليس كبيرا بما يكفي لتخزين ملفي صورة NX-OS ثنائيي في الإصدارات الرئيسية 7.x أو 9.x في نفس الوقت. لمزيد من المعلومات حول إجراء الصورة المضغوطة NX-OS، ارجع إلى مستند إجراء الصور المضغوطة Nexus 3000 و 3100 و 3500 NX-OS.

يتم عرض مثال على إجراء الصورة المضغوطة NX-OS الذي يتم تنفيذه مقابل ملف الصورة الثنائي NX-OS 7.0(3)I7(9) المخزن على ذاكرة التمهيد الخاصة بمحول Nexus هنا:

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

982694912    Sep 21 18:00:31 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

N3K-C3172PQ-10GE# install all nxos bootflash:nxos.7.0.3.I7.9.bin compact

Installer will perform compatibility check first. Please wait.

Compacting currently loaded image bootflash:/nxos.7.0.3.I7.9.bin

....................................

Compact bootflash:/nxos.7.0.3.I7.9.bin done

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

472320617    Sep 21 18:24:48 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 9.2(x)

يوضح هذا القسم من المستند كيفية تنفيذ ترقية برنامج NX-OS الفوضوية القياسية من إصدار مصدر في الإصدار الرئيسي NX-OS 6.x إلى إصدار هدف في الإصدار الرئيسي NX-OS 7.x.

ملاحظة: تتطلب ترقية برنامج NX-OS إلى إصدار مستهدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.2(x) من إصدار مصدر في الإصدار الرئيسي NX-OS 6.x ترقيتين وسيطة إلزاميتين. أول ترقية وسيطة هي NX-OS 6.0(2)U6(10). الترقية الوسيطة الثانية هي إلى NX-OS 7.0(3)I7(9). بعد الترقية الوسيطة الثانية إلى 7.0(3)I7(9)، يجب عليك الترقية إلى الإصدار الهدف المطلوب في الإصدار الثانوي NX-OS 9.2(x).

يتم إجراء ترقية لبرنامج NX-OS التخيلي القياسي على محول Cisco Nexus N3K-C3172PQ-10GE من إصدار مصدر 6.0(2)U5(1) إلى إصدار هدف 9.3(5) مع ترقيات وسيطة إلزامية إلى 6.0(2)U6(10) و 7.0(3)I7(9).

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports Module-Type                         Model                  Status

--- ----- ----------------------------------- ---------------------- ------------

1   54    48x10GE + 6x40G Supervisor          N3K-C3172PQ-10GE-SU    active *

Mod  Sw              Hw      World-Wide-Name(s) (WWN)

---  --------------  ------  ----------------------------------------------------

1    6.0(2)U5(1)     1.1     --

الخطوة 1. الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 6.0(2)U6(10).

أستخدم قسم الترقية من نظام التشغيل NX 6.x إلى NX-OS 6.x في هذا المستند لإجراء ترقية برنامج NX-OS قياسية معطلة من إصدار المصدر الخاص بك إلى إصدار متوسط من برنامج NX-OS الإصدار 6.0(2)U6(10). وهذا مطلوب لكي تكون الترقية إلى إصدار هدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.2(x) ناجحة.

الخطوة 2. قم بالترقية من NX-OS 6.0(2)U6(10) إلى NX-OS 7.0(3)I7(9) أو إصدار أحدث.

أستخدم قسم الترقية من نظام التشغيل NX 6.x إلى NX-OS 7.x في هذا المستند لإجراء ترقية برنامج NX-OS قياسية معطلة من إصدار متوسط مكون من 6.0(2)U6(10) إلى إصدار متوسط مكون من 7.0(3)I7(9) أو إصدار أحدث. وهذا مطلوب لكي تكون الترقية إلى إصدار هدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.2(x) ناجحة.

الخطوة 3. قم بالترقية من NX-OS 7. 0(3)I7(9) أو إصدار أحدث إلى NX-OS 9. 2(x).

أستخدم قسم الترقية من نظام التشغيل NX 7.x إلى NX-OS 9.2(x) في هذا المستند لإجراء ترقية برنامج NX-OS قياسية معطلة من برنامج NX-OS الإصدار 7.0(3)I7(9) أو إصدار أحدث إلى الإصدار الهدف الذي تريده في الإصدار الثانوي من NX-OS 9.2(x).

الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 9.3(x)

يوضح هذا القسم من المستند كيفية تنفيذ ترقية برنامج NX-OS الفوضوية القياسية من إصدار مصدر في الإصدار الرئيسي NX-OS 6.x إلى إصدار هدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.3(x).

ملاحظة: تتطلب ترقية برنامج NX-OS إلى إصدار مستهدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.3(x) من إصدار مصدر في الإصدار الرئيسي NX-OS 6.x ترقيتين وسيطة إلزاميتين. أول ترقية وسيطة هي NX-OS 6.0(2)U6(10). الترقية الوسيطة الثانية هي إلى NX-OS 7.0(3)I7(9) أو إصدار أحدث. بعد الترقية الوسيطة الثانية إلى 7.0(3)I7(9) أو إصدار أحدث، يجب الترقية إلى الإصدار الهدف المرغوب في الإصدار الثانوي NX-OS 9.3(x).

يتم إجراء ترقية لبرنامج NX-OS التخيلي القياسي على محول Cisco Nexus N3K-C3172PQ-10GE من إصدار مصدر 6.0(2)U5(1) إلى إصدار هدف 9.3(5) مع ترقيات وسيطة إلزامية إلى 6.0(2)U6(10) و 7.0(3)I7(9).

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports Module-Type                         Model                  Status

--- ----- ----------------------------------- ---------------------- ------------

1   54    48x10GE + 6x40G Supervisor          N3K-C3172PQ-10GE-SU    active *

Mod  Sw              Hw      World-Wide-Name(s) (WWN)

---  --------------  ------  ----------------------------------------------------

1    6.0(2)U5(1)     1.1     --

الخطوة 1. الترقية من NX-OS 6.x إلى NX-OS 6.0(2)U6(10).

أستخدم قسم الترقية من نظام التشغيل NX 6.x إلى NX-OS 6.x في هذا المستند لإجراء ترقية برنامج NX-OS قياسية معطلة من إصدار المصدر الخاص بك إلى إصدار متوسط من برنامج NX-OS الإصدار 6.0(2)U6(10). وهذا مطلوب لكي تكون الترقية إلى إصدار هدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.2(x) ناجحة.

الخطوة 2. قم بالترقية من NX-OS 6.0(2)U6(10) إلى NX-OS 7.0(3)I7(9) أو إصدار أحدث.

أستخدم قسم الترقية من نظام التشغيل NX 6.x إلى NX-OS 7.x في هذا المستند لإجراء ترقية برنامج NX-OS قياسية معطلة من إصدار متوسط مكون من 6.0(2)U6(10) إلى إصدار متوسط مكون من 7.0(3)I7(9) أو إصدار أحدث. وهذا مطلوب لكي تكون الترقية إلى إصدار هدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.2(x) ناجحة.

الخطوة 3. قم بالترقية من NX-OS 7. 0(3)I7(9) أو إصدار أحدث إلى NX-OS 9. 3(x).

أستخدم قسم الترقية من نظام التشغيل NX 7.x إلى NX-OS 9.3(x) في هذا المستند لإجراء ترقية برنامج NX-OS قياسية معطلة من برنامج NX-OS الإصدار 7.0(3)I7(9) أو إصدار أحدث إلى الإصدار الهدف الذي تريده في الإصدار الثانوي من NX-OS 9.3(x).

الترقية من NX-OS 7.x إلى NX-OS 7.x

يوضح هذا القسم من المستند كيفية تنفيذ ترقية برنامج NX-OS الفوضاوية القياسية من إصدار مصدر في الإصدار الرئيسي NX-OS 7.x إلى إصدار هدف لاحقا في الإصدار الرئيسي NX-OS 7.x.

ملاحظة: قد تتعطل ترقية برنامج NX-OS من إصدار مصدر 7.0(3)I7(5) أو 7.0(3)I7(5a) إلى إصدار برنامج NX-OS لاحق مع فشل التحقق من التوقيع الرقمي" أو "فشل التحقق من الصورة" رسالة الخطأ. السبب الجذري من هذا إصدار cisco بق id CSCvm11656. يعمل تعطيل التحقق من صورة NX-OS لهذه الترقية باستخدام أمر التكوين no feature signature-verify حول هذه المشكلة.

يتم إجراء ترقية لبرنامج NX-OS الفوضي القياسي على محول Cisco Nexus 3172PQ-10GE من إصدار مصدر بقيمة 7.0(3)I2(2a) إلى إصدار هدف بقيمة 7.0(3)I7(9).

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod  Ports  Module-Type                           Model             Status

---  -----  ------------------------------------- ----------------- ----------

1    54     48x10GE + 6x40G Supervisor            N3K-C3172PQ-10GE  active *

Mod  Sw                Hw     Slot

---  ----------------  ------ ----

1    7.0(3)I2(2a)      1.1    NA

الخطوة 1. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

يستخدم برنامج NX-OS 7.x ملف صورة ثنائي NX-OS واحد (يشار إليه أحيانا باسم ملف صورة موحد). تحتاج إلى تنزيل هذه الصورة من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب إلى الكمبيوتر المحلي الخاص بك. تقع الخطوات المحددة التي تحتاج إلى إتخاذها لتنزيل البرامج من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب خارج نطاق هذا المستند.

ملاحظة: إذا كنت تقوم بالترقية إلى برنامج NX-OS الإصدار 7.0(3)I7(8) أو 7.0(3)I7(9) أو 7.0(3)I7(10)، تنصح Cisco بتنزيل صورة برنامج NX-OS المدمجة من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. عند إستعراض موقع الويب، حدد طراز محول Nexus الذي تحاول ترقيته والانتقال إلى إصدار برنامج NX-OS الهدف المطلوب. بعد ذلك، حدد مكان صورة البرنامج مع "صورة مضغوطة" في وصفها وكلمة "مضغوطة" في اسم الملف الخاص بها. لمزيد من المعلومات، راجع "صور برنامج NX-OS مضغوطة على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب" قسم من دليل ترقية برنامج NX-OS من السلسلة Cisco Nexus 3000 Series NX-OS والرجوع إلى إصدار 7.x document.

الخطوة 2. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus.

انسخ ملفات الصور الثنائية الموحدة لإصدار الهدف إلى محول Nexus 3000 أو 3100 Series Switch الذي تريد ترقيته بشكل مضطرب باستخدام بروتوكول نقل الملفات الذي تختاره. يوضح هذا المثال كيفية نسخ ملفات kickstart الخاصة بإصدار برنامج NX-OS 7.0(3)I7(9) وملفات الصور الثنائية للنظام عبر FTP (بروتوكول نقل الملفات) من خادم FTP 192.0.2.100 الذي يمكن الوصول إليه عبر الإدارة VRF.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

537972736    Sep 21 19:01:41 2020  nxos.7.0.3.I2.2a.bin

N3K-C3172PQ-10GE# copy ftp://username@192.0.2.100/nxos.7.0.3.I7.9.bin bootflash: vrf management

Password:

***** Transfer of file Completed Successfully *****

Copy complete, now saving to disk (please wait)...

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

537972736    Sep 21 19:01:41 2020  nxos.7.0.3.I2.2a.bin

982694912    Sep 21 19:13:02 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

ملاحظة: بدءا من برنامج NX-OS الإصدار 7.0(3)I5(2) والإصدارات الأحدث، لنسخ ملف الصورة الثنائي الموحد للإصدار الهدف عبر SCP، قم بتشغيل إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP. لمزيد من المعلومات حول هذا الإجراء، يرجى الرجوع إلى مستند إجراء الصور المضغوطة Nexus 3000 و 3100 و 3500 NX-OS.

الخطوة 3. تحقق من المجموع الاختباري للإصدار الهدف من MD5 أو SHA512.

بعد نسخ ملفات الصور الثنائية الموحدة للإصدار الهدف إلى محول Nexus 3000 أو 3100 Series Switch، تريد الترقية بشكل معطل باستخدام بروتوكول نقل الملفات الذي تختاره، والتحقق من أن ملف الصورة الثنائية لم يتم تلفه في النقل من خلال التأكد من تطابق المجموع الاختباري MD5 أو SHA512 الخاص به مع ما يتم نشره على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب.

يمكنك تحديد المجموع الاختباري لملفات الصور الثنائية ل NX-OS طراز MD5 و SHA512 من خلال موقع تنزيل برامج Cisco على الويب بتحريك المؤشر الخاص بك عبر الصورة على موقع الويب. ويتم توضيح مثال على ذلك في الصورة هنا.

يوضح هذا المثال كيفية التحقق من المجموع الاختباري MD5 لملف الصورة الثنائية الموحدة لإصدار برنامج NX-OS 7.0(3)I7(9) من خلال الأمر show file bootflash:{filename} md5sum. المجموع الاختباري MD5 المتوقع لملف الصور الثنائي الموحد ل NX-OS 7.0(3)I7(9) هو d31d5b556cc4d92f2ff2d83b5df7b943.

N3K-C3172PQ-10GE# show file bootflash:nxos.7.0.3.I7.9.bin md5sum

d31d5b556cc4d92f2ff2d83b5df7b943

الخطوة 4. ترقية برنامج NX-OS من خلال أمر تثبيت الكل.

ابدأ ترقية برنامج NX-OS قياسي للأعطال من خلال الأمر install all. يتطلب هذا الأمر تمرير معلمة NXOS باستخدام الملف المطلق لملفات الصور الثنائية الموحدة ل NX-OS المطابقة لإصدار الهدف.

يوضح هذا المثال الأمر install all حيث تشير معلمة NXOS إلى الملف المطلق لملف الصورة الثنائية الموحدة (bootflash:nxos.7.0.3.i7.9.bin) من NX-OS 7.0(3)I7(9).

N3K-C3172PQ-10GE# install all nxos bootflash:nxos.7.0.3.I7.9.bin

Installer will perform compatibility check first. Please wait.

Installer is forced disruptive

Verifying image bootflash:/nxos.7.0.3.I7.9.bin for boot variable "nxos".

[####################] 100% -- SUCCESS

Verifying image type.

[####################] 100% -- SUCCESS

[##                  ]   5% -- SUCCESS

Preparing "nxos" version info using image bootflash:/nxos.7.0.3.I7.9.bin.

[####################] 100% -- SUCCESS

Preparing "bios" version info using image bootflash:/nxos.7.0.3.I7.9.bin.

[####################] 100% -- SUCCESS

Collecting "running" plugin(s) information.

[#                   ]   0%

Collecting plugin(s) information from "new" image.

[#                   ]   0%

Performing runtime checks.

[##                  ]   5%

"Running-config contains configuration that is incompatible with the new image (strict incompatibility).

Please run 'show incompatibility-all nxos <image>' command to find out which feature needs to be disabled.".

Performing module support checks.

[####################] 100% -- SUCCESS

Notifying services about system upgrade.

[####################] 100% -- SUCCESS

Compatibility check is done:

Module  bootable          Impact  Install-type  Reason

------  --------  --------------  ------------  ------

1       yes      disruptive         reset  Incompatible image

Images will be upgraded according to following table:

Module       Image                  Running-Version(pri:alt)           New-Version  Upg-Required

------  ----------  ----------------------------------------  --------------------  ------------

1        nxos                              7.0(3)I2(2a)           7.0(3)I7(9)           yes

1        bios                        v5.3.1(05/17/2019)    v5.3.1(05/17/2019)            no

Switch will be reloaded for disruptive upgrade.

Do you want to continue with the installation (y/n)?  [n] y

Install is in progress, please wait.

Performing runtime checks.

[####################] 100% -- SUCCESS

Setting boot variables.

[####################] 100% -- SUCCESS

Performing configuration copy.

[####################] 100% -- SUCCESS

Module 1: Refreshing compact flash and upgrading bios/loader/bootrom.

Warning: please do not remove or power off the module at this time.

[####################] 100% -- SUCCESS

Finishing the upgrade, switch will reboot in 10 seconds.

الخطوة 5. تحقق من ترقية برنامج NX-OS بنجاح.

بعد إعادة تحميل المحول Nexus 3000 أو 3100 Series switch، تحقق من نجاح الترقية من خلال الأمر show module. يعرض إخراج هذا الأمر الإصدار الهدف المرغوب. ويرد مثال على ذلك هنا، حيث تمت ترقية المحول بنجاح إلى برنامج NX-OS، الإصدار 7.0(3)I7(9).

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports             Module-Type                       Model          Status

--- ----- ------------------------------------- --------------------- ---------

1    54   48x10GE + 6x40G Supervisor            N3K-C3172PQ-10GE      active *

Mod  Sw                Hw     Slot

---  ----------------  ------ ----

1    7.0(3)I7(9)       1.1    NA

الخطوة 6. احذف مصدر ملفات الصور الثنائية الإصدار من Cisco Nexus Switch.

تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS من الإصدار المصدر إلى الإصدار الهدف. للحفاظ على المساحة الحرة على ذاكرة التمهيد المؤقتة (bootflash) الخاصة بالمحول، احذف ملفات الصورة الثنائية الموحدة الخاصة بإصدار المصدر من ذاكرة التمهيد المؤقتة (bootflash) الخاصة بالجهاز. ويمكن القيام بذلك باستخدام الأمر delete bootflash:{filename}. ويتم توضيح مثال على ذلك هنا، حيث يتم حذف ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX-OS 7.0(3)I2(2a) من ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

537972736    Sep 21 19:01:41 2020  nxos.7.0.3.I2.2a.bin

982694912    Sep 21 19:13:02 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

N3K-C3172PQ-10GE# delete bootflash:nxos.7.0.3.I2.2a.bin

Do you want to delete "/nxos.7.0.3.I2.2a.bin" ? (yes/no/abort)   [y]

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

982694912    Sep 21 19:13:02 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

الخطوة 7. تنفيذ إجراء الصور المضغوطة NX-OS عند إطلاق الهدف.

ملاحظة: يجب تخطي هذه الخطوة إذا قمت بالترقية باستخدام صورة برنامج NX-OS مضغوطة تم تنزيلها مباشرة من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. لمزيد من المعلومات، راجع "صور برنامج NX-OS مضغوطة على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب" قسم من دليل ترقية برنامج NX-OS من السلسلة Cisco Nexus 3000 Series NX-OS والرجوع إلى إصدار 7.x document.

ملاحظة: لا تكون هذه الخطوة مطلوبة إلا إذا لم تقم بنسخ الصورة الثنائية الموحدة للإصدار الهدف عبر SCP من خلال تنفيذ إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP في الخطوة 2.

قم بتشغيل إجراء الصورة المضغوطة NX-OS على ملف الصورة الثنائي NX-OS 7.0(3)I7(9) المخزن على ذاكرة التمهيد المؤقتة للجهاز باستخدام الأمر install all nxos bootflash:{nxos-binary-image-file.bin} compact. وهذا يقلل حجم ملف الصورة الثنائي NX-OS 7.0(3)I7(9)، والذي يزيد من مقدار المساحة الخالية على ذاكرة التمهيد المؤقتة. هذا هو متطلبات ترقيات برنامج NX-OS المستقبلية التي سيتم إجراؤها، حيث إن الحجم الإجمالي لذاكرة التمهيد المؤقتة على المحول Nexus 3000 أو 3100 Series Switch ليس كبيرا بما يكفي لتخزين ملفي صورة NX-OS ثنائيي في الإصدارات الرئيسية 7.x أو 9.x في نفس الوقت. لمزيد من المعلومات حول إجراء الصورة المضغوطة NX-OS، ارجع إلى مستند إجراء الصور المضغوطة Nexus 3000 و 3100 و 3500 NX-OS.

يتم عرض مثال على إجراء الصورة المضغوطة NX-OS الذي يتم تنفيذه مقابل ملف الصورة الثنائي NX-OS 7.0(3)I7(9) المخزن على ذاكرة التمهيد الخاصة بمحول Nexus هنا:

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

982694912    Sep 21 19:13:02 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

N3K-C3172PQ-10GE# install all nxos bootflash:nxos.7.0.3.I7.9.bin compact

Installer will perform compatibility check first. Please wait.

Compacting currently loaded image bootflash:/nxos.7.0.3.I7.9.bin

....................................

Compact bootflash:/nxos.7.0.3.I7.9.bin done

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

472320617    Sep 21 21:48:27 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

الترقية من NX-OS 7.x إلى NX-OS 9.2(x)

يوضح هذا القسم من المستند كيفية تنفيذ ترقية برنامج NX-OS الفوضوية القياسية من إصدار مصدر في الإصدار الرئيسي NX-OS 7.x إلى إصدار هدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.2(x).

ملاحظة: تتطلب ترقية برنامج NX-OS إلى إصدار مستهدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.2(x) من إصدار مصدر موجود في الإصدار الرئيسي NX-OS 7.x ترقية وسيطة إلزامية إلى NX-OS 7.0(3)I7(9) أو إصدار أحدث قبل الترقية إلى الإصدار الهدف المرغوب.

يتم إجراء ترقية لبرنامج NX-OS الفوضي القياسي على محول Cisco Nexus 3172PQ-10GE من إصدار مصدر بقيمة 7.0(3)I2(2a) إلى إصدار هدف بقيمة 9.2(4) مع ترقية وسيطة إلزامية إلى 7.0(3)I7(9).

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod  Ports  Module-Type                           Model             Status

---  -----  ------------------------------------- ----------------- ----------

1    54     48x10GE + 6x40G Supervisor            N3K-C3172PQ-10GE  active *

Mod  Sw                Hw     Slot

---  ----------------  ------ ----

1    7.0(3)I2(2a)      1.1    NA

الخطوة 1. قم بالترقية من NX-OS 7.x إلى NX-OS 7.0(3)I7(9).

أستخدم قسم الترقية من نظام التشغيل NX 7.x إلى NX-OS 7.x في هذا المستند لإجراء ترقية قياسية لبرنامج NX-OS التخريبي من الإصدار المصدر الخاص بك إلى برنامج NX-OS الإصدار 7.0(3)I7(9).

الخطوة 2. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

يستخدم برنامج NX-OS 9.2(x) ملف صورة ثنائي NX-OS واحد (يشار إليه أحيانا باسم ملف صورة موحد). تحتاج إلى تنزيل هذه الصورة من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب إلى الكمبيوتر المحلي الخاص بك. تقع الخطوات المحددة التي تحتاج إلى إتخاذها لتنزيل البرامج من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب خارج نطاق هذا المستند.

ملاحظة: إذا كنت تقوم بالترقية إلى برنامج NX-OS الإصدار 9.2(4)، فإن Cisco تنصح بتنزيل صورة برنامج NX-OS المدمجة من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. عند إستعراض موقع الويب، حدد طراز محول Nexus الذي تحاول ترقيته والانتقال إلى إصدار برنامج NX-OS الهدف المطلوب. بعد ذلك، حدد مكان صورة البرنامج مع "صورة مضغوطة" في وصفها وكلمة "مضغوطة" في اسم الملف الخاص بها. لمزيد من المعلومات، راجع قسم "صور برنامج NX-OS مضغوطة على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب" الخاص بمستند ترقية برنامج Cisco Nexus 3000 Series NX-OS وترقيته، الإصدار 9.2(x).

الخطوة 3. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP.

انسخ ملفات الصور الثنائية الموحدة للإصدار الهدف إلى محول Nexus 3000 أو 3100 Series Switch من خلال تنفيذ إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP. لمزيد من المعلومات حول هذا الإجراء، يرجى الرجوع إلى مستند إجراء الصور المضغوطة Nexus 3000 و 3100 و 3500 NX-OS

ملاحظة: إذا تم إرفاق محرك أقراص USB محمول بمحول من السلسلة Nexus 3000 أو 3100، فيمكنك أيضا تشغيل إجراء الصورة المضغوطة NX-OS على ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX الموجود على محرك أقراص USB flash، ثم انسخ ملف الصورة الثنائية الموحدة الناتج إلى ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول.

ملاحظة: من أجل تشغيل إجراء الصورة المضغوطة NX-OS وتقليل حجم ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX-OS، يتم تغيير المجموع الاختباري MD5 و SHA512 لملف الصورة الثنائي الموحد لنظام التشغيل NX-OS ويختلف عن المجموع الاختباري MD5/SHA512 المنشور على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. هذا سلوك متوقع ولا يشير إلى مشكلة - قم بالمتابعة مع ترقية برنامج NX-OS في هذا السيناريو.

يوضح هذا المثال كيفية نسخ برنامج NX-OS 9.2(4) إصدار ملفات الصور الثنائية الموحدة من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP (بروتوكول النسخ الآمن) من خادم SCP 192.0.2.100 الذي يمكن الوصول إليه عبر الإدارة VRF.

N3K-C3172PQ-10GE# copy scp://username@192.0.2.100/nxos.9.2.4.bin bootflash: compact vrf management

The authenticity of host '192.0.2.100 (192.0.2.100)' can't be established.

ECDSA key fingerprint is SHA256:TwkQiylhtFDFPPwqh3U2Oq9ugrDuTQ50bB3boV5DkXM.

Are you sure you want to continue connecting (yes/no)? yes

Warning: Permanently added '192.0.2.100' (ECDSA) to the list of known hosts.

username@192.0.2.100's password:

nxos.9.2.4.bin                                100% 1278MB   4.0MB/s   05:16

Copy complete, now saving to disk (please wait)...

Copy complete.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

472320617    Sep 21 21:48:27 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

542848198    Sep 22 15:19:00 2020  nxos.9.2.4.bin

الخطوة 4. ترقية برنامج NX-OS إلى الإصدار الهدف عبر أمر تثبيت الكل.

ابدأ ترقية برنامج NX-OS قياسي للأعطال من خلال الأمر install all. يتطلب هذا الأمر تمرير معلمة NXOS باستخدام الملف المطلق لملفات الصور الثنائية الموحدة ل NX-OS المطابقة لإصدار الهدف.

يوضح هذا المثال الأمر install all حيث تشير معلمة NXOS إلى الملف المطلق لملف الصورة الثنائية الموحدة ل NX-OS 9.2(4) (bootflash:nxos.9.2.4.bin).

N3K-C3172PQ-10GE# install all nxos bootflash:nxos.9.2.4.bin

Installer will perform compatibility check first. Please wait.

Installer is forced disruptive

Verifying image bootflash:/nxos.9.2.4.bin for boot variable "nxos".

[####################] 100% -- SUCCESS

Verifying image type.

[####################] 100% -- SUCCESS

Preparing "nxos" version info using image bootflash:/nxos.9.2.4.bin.

[####################] 100% -- SUCCESS

Preparing "bios" version info using image bootflash:/nxos.9.2.4.bin.

[####################] 100% -- SUCCESS

Collecting "running" plugin(s) information.

[####################] 100% -- SUCCESS

Collecting plugin(s) information from "new" image.

[####################] 100% -- SUCCESS

[####################] 100% -- SUCCESS

Performing module support checks.

[####################] 100% -- SUCCESS

Notifying services about system upgrade.

[####################] 100% -- SUCCESS

Compatibility check is done:

Module  bootable          Impact  Install-type  Reason

------  --------  --------------  ------------  ------

1       yes      disruptive         reset  default upgrade is not hitless

Images will be upgraded according to following table:

Module       Image                  Running-Version(pri:alt)           New-Version  Upg-Required

------  ----------  ----------------------------------------  --------------------  ------------

1        nxos                               7.0(3)I7(9)                9.2(4)           yes

1        bios                        v5.3.1(05/17/2019)    v5.3.1(05/17/2019)            no

Switch will be reloaded for disruptive upgrade.

Do you want to continue with the installation (y/n)?  [n] y

Install is in progress, please wait.

Performing runtime checks.

[####################] 100% -- SUCCESS

Setting boot variables.

[####################] 100% -- SUCCESS

Performing configuration copy.

[####################] 100% -- SUCCESS

Module 1: Refreshing compact flash and upgrading bios/loader/bootrom.

Warning: please do not remove or power off the module at this time.

[####################] 100% -- SUCCESS

Finishing the upgrade, switch will reboot in 10 seconds.

الخطوة 5. تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS للهدف.

بعد إعادة تحميل المحول Nexus 3000 أو 3100 Series switch، تحقق من نجاح الترقية من خلال الأمر show module. يعرض إخراج هذا الأمر الإصدار الهدف المرغوب. يتم عرض مثال على هذا هنا، حيث تمت ترقية المحول بنجاح إلى برنامج NX-OS، الإصدار 9.2(4).

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports             Module-Type                       Model          Status

--- ----- ------------------------------------- --------------------- ---------

1    54   48x10GE + 6x40G Supervisor            N3K-C3172PQ-10GE      active *

Mod  Sw                       Hw    Slot

---  ----------------------- ------ ----

1    9.2(4)                   1.1    NA

الخطوة 6. حذف ملفات الصور الثنائية للإصدار الوسيط من محول Cisco Nexus.

تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS من الإصدار الوسيط إلى الإصدار الهدف. للحفاظ على المساحة الحرة على ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول، احذف ملفات الصورة الثنائية الموحدة الخاصة بالإصدار الوسيط من ذاكرة التمهيد الخاصة بالجهاز. ويمكن القيام بذلك باستخدام الأمر delete bootflash:{filename}. ويتم توضيح مثال على ذلك هنا، حيث يتم حذف ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX-OS 7.0(3)I7(9) من ذاكرة التمهيد للمحول.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

472320617    Sep 21 21:48:27 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

542848198    Sep 22 15:19:00 2020  nxos.9.2.4.bin

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

472320617    Sep 21 21:48:27 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

542848198    Sep 22 15:19:00 2020  nxos.9.2.4.bin

N3K-C3172PQ-10GE# delete bootflash:nxos.7.0.3.I7.9.bin

Do you want to delete "/nxos.7.0.3.I7.9.bin" ? (yes/no/abort)   [y]

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

542848198    Sep 22 15:19:00 2020  nxos.9.2.4.bin

الترقية من NX-OS 7.x إلى NX-OS 9.3(x)

يوضح هذا القسم من المستند كيفية تنفيذ ترقية برنامج NX-OS الفوضوية القياسية من إصدار مصدر في الإصدار الرئيسي NX-OS 7.x إلى إصدار هدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.3(x).

ملاحظة: تتطلب ترقية برنامج NX-OS إلى إصدار مستهدف في الإصدار الثانوي ل NX-OS 9.3(x) من إصدار مصدر بقيمة 7.0(3)I7(6) أو إصدار أقدم ترقية وسيطة إلزامية إلى NX-OS 7.0(3)I7(9) أو إصدار أحدث.

يتم إجراء ترقية لبرنامج NX-OS الفوضي القياسي على محول Cisco Nexus 3172PQ-10GE من إصدار مصدر بقيمة 7.0(3)I2(2a) إلى إصدار هدف بقيمة 9.3(5) مع الترقية الوسيطة الإلزامية إلى 7.0(3)I7(9).

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod  Ports  Module-Type                           Model             Status

---  -----  ------------------------------------- ----------------- ----------

1    54     48x10GE + 6x40G Supervisor            N3K-C3172PQ-10GE  active *

Mod  Sw                Hw     Slot

---  ----------------  ------ ----

1    7.0(3)I2(2a)      1.1    NA

الخطوة 1. قم بالترقية من NX-OS 7.x إلى NX-OS 7.0(3)I7(9).

أستخدم قسم الترقية من نظام التشغيل NX 7.x إلى NX-OS 7.x في هذا المستند لإجراء ترقية قياسية لبرنامج NX-OS التخريبي من الإصدار المصدر الخاص بك إلى برنامج NX-OS الإصدار 7.0(3)I7(9).

الخطوة 2. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

يستخدم برنامج NX-OS 9.3(x) ملف صورة ثنائي NX-OS واحد (يشار إليه أحيانا باسم ملف صورة موحد). تحتاج إلى تنزيل هذه الصورة من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب إلى الكمبيوتر المحلي الخاص بك. تقع الخطوات المحددة التي تحتاج إلى إتخاذها لتنزيل البرامج من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب خارج نطاق هذا المستند.

ملاحظة: إذا كنت تقوم بالترقية إلى برنامج NX-OS الإصدار 9.3(4) أو إصدار أحدث، تنصح Cisco بتنزيل صورة برنامج NX-OS المضغوط من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. عند إستعراض موقع الويب، حدد طراز محول Nexus الذي تحاول ترقيته والانتقال إلى إصدار برنامج NX-OS الهدف المطلوب. بعد ذلك، حدد مكان صورة البرنامج مع "صورة مضغوطة" في وصفها وكلمة "مضغوطة" في اسم الملف الخاص بها. لمزيد من المعلومات، راجع "صور برنامج NX-OS مضغوطة على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب" في قسم ترقية برنامج Cisco Nexus 3000 Series NX-OS ودليل الرجوع، إصدار 9.3(x) المستند.

الخطوة 3. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP.

انسخ ملفات الصور الثنائية الموحدة للإصدار الهدف إلى محول Nexus 3000 أو 3100 Series Switch من خلال تنفيذ إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP. لمزيد من المعلومات حول هذا الإجراء، يرجى الرجوع إلى مستند إجراء الصور المضغوطة Nexus 3000 و 3100 و 3500 NX-OS.

ملاحظة: إذا تم إرفاق محرك أقراص USB محمول بمحول من السلسلة Nexus 3000 أو 3100، فيمكنك أيضا تنفيذ إجراء الصورة المضغوطة NX-OS على ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX الموجود على محرك أقراص USB flash، ثم انسخ ملف الصورة الثنائية الموحدة الناتج إلى ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول.

ملاحظة: من أجل تشغيل إجراء الصورة المضغوطة NX-OS وتقليل حجم ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX-OS، يتم تغيير المجموع الاختباري MD5 و SHA512 لملف الصورة الثنائي الموحد لنظام التشغيل NX-OS ويختلف عن المجموع الاختباري MD5/SHA512 المنشور على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. هذا سلوك متوقع ولا يشير إلى مشكلة - قم بالمتابعة مع ترقية برنامج NX-OS في هذا السيناريو.

يوضح هذا المثال كيفية نسخ برنامج NX-OS 9.3(5) إصدار ملفات الصور الثنائية الموحدة من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP (بروتوكول النسخ الآمن) من خادم SCP 192.0.2.100 الذي يمكن الوصول إليه عبر الإدارة VRF.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

472320617    Sep 22 15:59:40 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

N3K-C3172PQ-10GE# copy scp://username@192.0.2.100/nxos.9.3.5.bin bootflash: compact vrf management

The authenticity of host '192.0.2.100 (192.0.2.100)' can't be established.

ECDSA key fingerprint is SHA256:TwkQiylhtFDFPPwqh3U2Oq9ugrDuTQ50bB3boV5DkXM.

Are you sure you want to continue connecting (yes/no)? yes

Warning: Permanently added '192.0.2.100' (ECDSA) to the list of known hosts.

username@192.0.2.100's password:

nxos.9.3.5.bin                                100% 1880MB   4.1MB/s   07:38

Copy complete, now saving to disk (please wait)...

Copy complete.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

472320617    Sep 22 15:59:40 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

669892018    Sep 22 16:28:42 2020  nxos.9.3.5.bin

الخطوة 4. ترقية برنامج NX-OS إلى الإصدار الهدف عبر أمر تثبيت الكل.

ابدأ ترقية برنامج NX-OS قياسي للأعطال من خلال الأمر install all. يتطلب هذا الأمر تمرير معلمة NXOS باستخدام الملف المطلق لملفات الصور الثنائية الموحدة ل NX-OS المطابقة لإصدار الهدف.

يوضح هذا المثال الأمر install all حيث تشير معلمة nxos إلى الملف المطلق لملف الصورة الثنائية الموحدة ل NX-OS 9.3(5) (bootflash:nxos.9.3.5.bin).

N3K-C3172PQ-10GE# install all nxos bootflash:nxos.9.3.5.bin

Installer will perform compatibility check first. Please wait.

Installer is forced disruptive

Verifying image bootflash:/nxos.9.3.5.bin for boot variable "nxos".

[####################] 100% -- SUCCESS

Verifying image type.

[####################] 100% -- SUCCESS

Preparing "nxos" version info using image bootflash:/nxos.9.3.5.bin.

[####################] 100% -- SUCCESS

Preparing "bios" version info using image bootflash:/nxos.9.3.5.bin.

[####################] 100% -- SUCCESS

Collecting "running" plugin(s) information.

[####################] 100% -- SUCCESS

Collecting plugin(s) information from "new" image.

[####################] 100% -- SUCCESS

[####################] 100% -- SUCCESS

Performing module support checks.

[####################] 100% -- SUCCESS

Notifying services about system upgrade.

[####################] 100% -- SUCCESS

Compatibility check is done:

Module  bootable          Impact  Install-type  Reason

------  --------  --------------  ------------  ------

1       yes      disruptive         reset  default upgrade is not hitless

Images will be upgraded according to following table:

Module       Image                  Running-Version(pri:alt)           New-Version  Upg-Required

------  ----------  ----------------------------------------  --------------------  ------------

1        nxos                               7.0(3)I7(9)                9.3(5)           yes

1        bios                        v5.3.1(05/17/2019)    v5.3.1(05/17/2019)            no

Switch will be reloaded for disruptive upgrade.

Do you want to continue with the installation (y/n)?  [n] y

Install is in progress, please wait.

Performing runtime checks.

[####################] 100% -- SUCCESS

Setting boot variables.

[####################] 100% -- SUCCESS

Performing configuration copy.

[####################] 100% -- SUCCESS

Module 1: Refreshing compact flash and upgrading bios/loader/bootrom.

Warning: please do not remove or power off the module at this time.

[####################] 100% -- SUCCESS

Finishing the upgrade, switch will reboot in 10 seconds.

الخطوة 5. تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS للهدف.

بعد إعادة تحميل المحول Nexus 3000 أو 3100 Series switch، تحقق من نجاح الترقية من خلال الأمر show module. يعرض إخراج هذا الأمر الإصدار الهدف المرغوب. يتم عرض مثال على هذا هنا، حيث تمت ترقية المحول بنجاح إلى برنامج NX-OS الإصدار 9.3(5).

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports             Module-Type                      Model           Status

--- ----- ------------------------------------- --------------------- ---------

1    54   48x10GE + 6x40G Supervisor            N3K-C3172PQ-10GE      active *

Mod  Sw                       Hw    Slot

---  ----------------------- ------ ----

1    9.3(5)                   1.1    NA

الخطوة 6. حذف ملف الصورة الثنائية للإصدار الوسيط من المحول Cisco Nexus Switch.

بعد التحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS من الإصدار الوسيط إلى الإصدار الهدف، قم بالحفاظ على المساحة الحرة على ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول من خلال حذف ملفات الصور الثنائية الموحدة الخاصة بالإصدار الوسيط من ذاكرة التمهيد المؤقتة الخاصة بالجهاز. ويمكن القيام بذلك باستخدام الأمر delete bootflash:{filename}. ويتم توضيح مثال على ذلك هنا، حيث يتم حذف ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX-OS 7.0(3)I7(9) من ذاكرة التمهيد للمحول.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

472320617    Sep 22 15:59:40 2020  nxos.7.0.3.I7.9.bin

669892018    Sep 22 16:28:42 2020  nxos.9.3.5.bin

N3K-C3172PQ-10GE# delete bootflash:nxos.7.0.3.I7.9.bin

Do you want to delete "/nxos.7.0.3.I7.9.bin" ? (yes/no/abort)   [y]

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

669892018    Sep 22 16:28:42 2020  nxos.9.3.5.bin

الترقية من NX-OS 9.2(x) إلى NX-OS 9.2(x)

يوضح هذا القسم من المستند كيفية تنفيذ ترقية برنامج NX-OS الفوضوية القياسية من إصدار مصدر في الإصدار الثانوي NX-OS 9.2(x) إلى إصدار هدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.2(x).

يتم إجراء ترقية برنامج NX-OS الفوضاوي على محول Cisco Nexus 3172PQ-10GE من إصدار مصدر 9.2(1) إلى إصدار هدف 9.2(4):

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports             Module-Type                       Model          Status

--- ----- ------------------------------------- --------------------- ---------

1    54   48x10GE + 6x40G Supervisor            N3K-C3172PQ-10GE      active *

Mod  Sw                       Hw    Slot

---  ----------------------- ------ ----

1    9.2(1)                   1.1    NA

الخطوة 1. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

يستخدم برنامج NX-OS 9.2(x) ملف صورة ثنائي NX-OS واحد (يشار إليه أحيانا باسم ملف صورة موحد). تحتاج إلى تنزيل هذه الصورة من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب إلى الكمبيوتر المحلي الخاص بك. تقع الخطوات المحددة التي تحتاج إلى إتخاذها لتنزيل البرامج من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب خارج نطاق هذا المستند.

ملاحظة: إذا كنت تقوم بالترقية إلى برنامج NX-OS الإصدار 9.2(4)، فإن Cisco تنصح بتنزيل صورة برنامج NX-OS المدمجة من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. عند إستعراض موقع الويب، حدد طراز محول Nexus الذي تحاول ترقيته والانتقال إلى إصدار برنامج NX-OS الهدف المطلوب. بعد ذلك، حدد مكان صورة البرنامج مع "صورة مضغوطة" في وصفها وكلمة "مضغوطة" في اسم الملف الخاص بها. لمزيد من المعلومات، راجع قسم "صور برنامج NX-OS مضغوطة على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب" الخاص بمستند ترقية برنامج Cisco Nexus 3000 Series NX-OS وترقيته، الإصدار 9.2(x).

الخطوة 2. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP.

انسخ ملفات الصور الثنائية الموحدة للإصدار الهدف إلى محول Nexus 3000 أو 3100 Series Switch من خلال تنفيذ إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP. لمزيد من المعلومات حول هذا الإجراء، يرجى الرجوع إلى مستند إجراء الصور المضغوطة Nexus 3000 و 3100 و 3500 NX-OS.

ملاحظة: إذا تم إرفاق محرك أقراص USB محمول بمحول من السلسلة Nexus 3000 أو 3100، فيمكنك أيضا تنفيذ إجراء الصورة المضغوطة NX-OS على ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX الموجود على محرك أقراص USB flash، ثم انسخ ملف الصورة الثنائية الموحدة الناتج إلى ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول.

ملاحظة: من أجل تشغيل إجراء الصورة المضغوطة NX-OS وتقليل حجم ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX-OS، يتم تغيير المجموع الاختباري MD5 و SHA512 لملف الصورة الثنائي الموحد لنظام التشغيل NX-OS ويختلف عن المجموع الاختباري MD5/SHA512 المنشور على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. هذا سلوك متوقع ولا يشير إلى مشكلة - قم بالمتابعة مع ترقية برنامج NX-OS في هذا السيناريو.

يوضح هذا المثال كيفية نسخ برنامج NX-OS 9.2(4) إصدار ملفات الصور الثنائية الموحدة من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP (بروتوكول النسخ الآمن) من خادم SCP 192.0.2.100 الذي يمكن الوصول إليه عبر الإدارة VRF.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

524696710    Sep 22 16:47:35 2020  nxos.9.2.1.bin

N3K-C3172PQ-10GE# copy scp://username@192.0.2.100/nxos.9.2.4.bin bootflash: compact vrf management

The authenticity of host '192.0.2.100 (192.0.2.100)' can't be established.

ECDSA key fingerprint is SHA256:TwkQiylhtFDFPPwqh3U2Oq9ugrDuTQ50bB3boV5DkXM.

Are you sure you want to continue connecting (yes/no)? yes

Warning: Permanently added '192.0.2.100' (ECDSA) to the list of known hosts.

username@192.0.2.100's password:

nxos.9.2.4.bin                                100% 1278MB   4.7MB/s   04:33

Copy complete, now saving to disk (please wait)...

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

524696710    Sep 22 16:47:35 2020  nxos.9.2.1.bin

542848198    Sep 22 17:15:54 2020  nxos.9.2.4.bin

الخطوة 3. ترقية برنامج NX-OS إلى الإصدار الهدف عبر أمر تثبيت الكل.

ابدأ ترقية برنامج NX-OS قياسي للأعطال من خلال الأمر install all. يتطلب هذا الأمر تمرير معلمة NXOS باستخدام الملف المطلق لملفات الصور الثنائية الموحدة ل NX-OS المطابقة لإصدار الهدف.

يوضح هذا المثال الأمر install all حيث تشير معلمة NXOS إلى الملف المطلق لملف الصورة الثنائية الموحدة ل NX-OS 9.2(4) (bootflash:nxos.9.2.4.bin).

N3K-C3172PQ-10GE# install all nxos bootflash:nxos.9.2.4.bin

Installer will perform compatibility check first. Please wait.

Installer is forced disruptive

Verifying image bootflash:/nxos.9.2.4.bin for boot variable "nxos".

[####################] 100% -- SUCCESS

Verifying image type.

[####################] 100% -- SUCCESS

Preparing "nxos" version info using image bootflash:/nxos.9.2.4.bin.

[####################] 100% -- SUCCESS

Preparing "bios" version info using image bootflash:/nxos.9.2.4.bin.

[####################] 100% -- SUCCESS

Collecting "running" plugin(s) information.

[####################] 100% -- SUCCESS

Collecting plugin(s) information from "new" image.

[####################] 100% -- SUCCESS

[####################] 100% -- SUCCESS

Performing module support checks.

[####################] 100% -- SUCCESS

Notifying services about system upgrade.

[####################] 100% -- SUCCESS

Compatibility check is done:

Module  bootable          Impact  Install-type  Reason

------  --------  --------------  ------------  ------

1       yes      disruptive         reset  default upgrade is not hitless

Images will be upgraded according to following table:

Module       Image                  Running-Version(pri:alt)           New-Version  Upg-Required

------  ----------  ----------------------------------------  --------------------  ------------

1        nxos                                    9.2(1)                9.2(4)           yes

1        bios                        v5.3.1(05/17/2019)    v5.3.1(05/17/2019)            no

Switch will be reloaded for disruptive upgrade.

Do you want to continue with the installation (y/n)?  [n] y

Install is in progress, please wait.

Performing runtime checks.

[####################] 100% -- SUCCESS

Setting boot variables.

[####################] 100% -- SUCCESS

Performing configuration copy.

[####################] 100% -- SUCCESS

Module 1: Refreshing compact flash and upgrading bios/loader/bootrom.

Warning: please do not remove or power off the module at this time.

[####################] 100% -- SUCCESS

Finishing the upgrade, switch will reboot in 10 seconds.

الخطوة 4. تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS للهدف.

بعد إعادة تحميل المحول Nexus 3000 أو 3100 Series switch، تحقق من نجاح الترقية من خلال الأمر show module. يعرض إخراج هذا الأمر الإصدار الهدف المرغوب. يتم عرض مثال على هذا هنا، حيث تمت ترقية المحول بنجاح إلى برنامج NX-OS، الإصدار 9.2(4).

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports             Module-Type                       Model          Status

--- ----- ------------------------------------- --------------------- ---------

1    54   48x10GE + 6x40G Supervisor            N3K-C3172PQ-10GE      active *

Mod  Sw                       Hw    Slot

---  ----------------------- ------ ----

1    9.2(4)                   1.1    NA

الخطوة 5. احذف مصدر ملف الصورة الثنائية الإصدار من Cisco Nexus Switch.

بعد التحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS من الإصدار المصدر إلى الإصدار الهدف، قم بالحفاظ على المساحة الخالية على ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول من خلال حذف ملفات الصور الثنائية الموحدة الخاصة بالإصدار المصدر من ذاكرة التمهيد المؤقتة الخاصة بالجهاز. ويمكن القيام بذلك باستخدام الأمر delete bootflash:{filename}. ويتم توضيح مثال على ذلك هنا، حيث يتم حذف ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX-OS 9.2(1) من ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

524696710    Sep 22 16:47:35 2020  nxos.9.2.1.bin

542848198    Sep 22 17:15:54 2020  nxos.9.2.4.bin

N3K-C3172PQ-10GE# delete bootflash:nxos.9.2.1.bin

Do you want to delete "/nxos.9.2.1.bin" ? (yes/no/abort)   [y]

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

542848198    Sep 22 17:15:54 2020  nxos.9.2.4.bin

الترقية من NX-OS 9.2(x) إلى NX-OS 9.3(x)

يوضح هذا القسم من المستند كيفية تنفيذ ترقية برنامج NX-OS الفوضوية القياسية من إصدار مصدر في الإصدار الثانوي NX-OS 9.2(x) إلى إصدار هدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.3(x).

ملاحظة: تتطلب ترقية برنامج NX-OS إلى إصدار مستهدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.3(x) من إصدار مصدر يساوي 9.2(3) أو إصدار سابق ترقية وسيطة إلزامية إلى NX-OS 9.2(4).

يتم إجراء ترقية برنامج NX-OS الفوضاوي على محول Cisco Nexus 3172PQ-10GE من إصدار مصدر 9.2(1) إلى إصدار هدف 9.3(5):

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports             Module-Type                       Model          Status

--- ----- ------------------------------------- --------------------- ---------

1    54   48x10GE + 6x40G Supervisor            N3K-C3172PQ-10GE      active *

Mod  Sw                       Hw    Slot

---  ----------------------- ------ ----

1    9.2(1)                   1.1    NA

الخطوة 1. الترقية من NX-OS 9.2(x) إلى NX-OS 9.2(4).

أستخدم قسم الترقية من نظام التشغيل NX-OS 9.2(x) إلى NX-OS 9.2(x) في هذا المستند لإجراء ترقية برنامج NX-OS قياسية معطلة من الإصدار المصدر الخاص بك إلى برنامج NX-OS الإصدار 9.2(4).

الخطوة 2. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

يستخدم برنامج NX-OS 9.3(x) ملف صورة ثنائي NX-OS واحد (يشار إليه أحيانا باسم ملف صورة موحد). تحتاج إلى تنزيل هذه الصورة من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب إلى الكمبيوتر المحلي الخاص بك. تقع الخطوات المحددة التي تحتاج إلى إتخاذها لتنزيل البرامج من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب خارج نطاق هذا المستند.

ملاحظة: إذا كنت تقوم بالترقية إلى برنامج NX-OS الإصدار 9.3(4) أو إصدار أحدث، تنصح Cisco بتنزيل صورة برنامج NX-OS المضغوط من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. عند إستعراض موقع الويب، حدد طراز محول Nexus الذي تحاول ترقيته والانتقال إلى إصدار برنامج NX-OS الهدف المطلوب. بعد ذلك، حدد مكان صورة البرنامج مع "صورة مضغوطة" في وصفها وكلمة "مضغوطة" في اسم الملف الخاص بها. لمزيد من المعلومات، راجع "صور برنامج NX-OS مضغوطة على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب" في قسم ترقية برنامج Cisco Nexus 3000 Series NX-OS ودليل الرجوع، إصدار 9.3(x) المستند.

الخطوة 3: انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus Switch من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP

انسخ ملفات الصور الثنائية الموحدة للإصدار الهدف إلى محول Nexus 3000 أو 3100 Series Switch من خلال تنفيذ إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP. لمزيد من المعلومات حول هذا الإجراء، يرجى الرجوع إلى مستند إجراء الصور المضغوطة Nexus 3000 و 3100 و 3500 NX-OS.

ملاحظة: إذا تم إرفاق محرك أقراص USB محمول بمحول من السلسلة Nexus 3000 أو 3100، فيمكنك أيضا تنفيذ إجراء الصورة المضغوطة NX-OS على ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX الموجود على محرك أقراص USB flash، ثم انسخ ملف الصورة الثنائية الموحدة الناتج إلى ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول.

ملاحظة: من أجل تشغيل إجراء الصورة المضغوطة NX-OS وتقليل حجم ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX-OS، يتم تغيير المجموع الاختباري MD5 و SHA512 لملف الصورة الثنائي الموحد لنظام التشغيل NX-OS ويختلف عن المجموع الاختباري MD5/SHA512 المنشور على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. هذا سلوك متوقع ولا يشير إلى مشكلة - قم بالمتابعة مع ترقية برنامج NX-OS في هذا السيناريو.

يوضح هذا المثال كيفية نسخ برنامج NX-OS 9.3(5) إصدار ملفات الصور الثنائية الموحدة من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP (بروتوكول النسخ الآمن) من خادم SCP 192.0.2.100 الذي يمكن الوصول إليه عبر الإدارة VRF.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

542848198    Sep 22 17:15:54 2020  nxos.9.2.4.bin

N3K-C3172PQ-10GE# copy scp://username@192.0.2.100/nxos.9.3.5.bin bootflash: compact vrf management

The authenticity of host '192.0.2.100 (192.0.2.100)' can't be established.

ECDSA key fingerprint is SHA256:TwkQiylhtFDFPPwqh3U2Oq9ugrDuTQ50bB3boV5DkXM.

Are you sure you want to continue connecting (yes/no)? yes

Warning: Permanently added '192.0.2.100' (ECDSA) to the list of known hosts.

username@192.0.2.100's password:

nxos.9.3.5.bin                                100% 1880MB   4.8MB/s   06:33

Copy complete, now saving to disk (please wait)...

Copy complete.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

542848198    Sep 22 17:15:54 2020  nxos.9.2.4.bin

669892018    Sep 22 19:09:35 2020  nxos.9.3.5.bin

الخطوة 4. ترقية برنامج NX-OS إلى الإصدار الهدف عبر أمر تثبيت الكل.

ابدأ ترقية برنامج NX-OS قياسي للأعطال من خلال الأمر install all. يتطلب هذا الأمر تمرير معلمة NXOS باستخدام الملف المطلق لملفات الصور الثنائية الموحدة ل NX-OS المطابقة لإصدار الهدف.

يوضح هذا المثال الأمر install all حيث تشير معلمة nxos إلى الملف المطلق لملف الصورة الثنائية الموحدة ل NX-OS 9.3(5) (bootflash:nxos.9.3.5.bin).

N3K-C3172PQ-10GE# install all nxos bootflash:nxos.9.3.5.bin

Installer will perform compatibility check first. Please wait.

Installer is forced disruptive

Verifying image bootflash:/nxos.9.3.5.bin for boot variable "nxos".

[####################] 100% -- SUCCESS

Verifying image type.

[####################] 100% -- SUCCESS

Preparing "nxos" version info using image bootflash:/nxos.9.3.5.bin.

[####################] 100% -- SUCCESS

Preparing "bios" version info using image bootflash:/nxos.9.3.5.bin.

[####################] 100% -- SUCCESS

Collecting "running" plugin(s) information.

[####################] 100% -- SUCCESS

Collecting plugin(s) information from "new" image.

[####################] 100% -- SUCCESS

Performing module support checks.

[####################] 100% -- SUCCESS

Notifying services about system upgrade.

[####################] 100% -- SUCCESS

Compatibility check is done:

Module  bootable          Impact  Install-type  Reason

------  --------  --------------  ------------  ------

1       yes      disruptive         reset  default upgrade is not hitless

Images will be upgraded according to following table:

Module       Image                  Running-Version(pri:alt)           New-Version  Upg-Required

------  ----------  ----------------------------------------  --------------------  ------------

1        nxos                                    9.2(4)                9.3(5)           yes

1        bios                        v5.3.1(05/17/2019)    v5.3.1(05/17/2019)            no

Switch will be reloaded for disruptive upgrade.

Do you want to continue with the installation (y/n)?  [n] y

Install is in progress, please wait.

Performing runtime checks.

[####################] 100% -- SUCCESS

Setting boot variables.

[####################] 100% -- SUCCESS

Performing configuration copy.

[####################] 100% -- SUCCESS

Module 1: Refreshing compact flash and upgrading bios/loader/bootrom.

Warning: please do not remove or power off the module at this time.

[####################] 100% -- SUCCESS

Finishing the upgrade, switch will reboot in 10 seconds.

الخطوة 5. تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS للهدف.

بعد إعادة تحميل المحول Nexus 3000 أو 3100 Series switch، تحقق من نجاح الترقية من خلال الأمر show module. يعرض إخراج هذا الأمر الإصدار الهدف المرغوب. يتم عرض مثال على هذا هنا، حيث تمت ترقية المحول بنجاح إلى برنامج NX-OS الإصدار 9.3(5).

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports             Module-Type                      Model           Status

--- ----- ------------------------------------- --------------------- ---------

1    54   48x10GE + 6x40G Supervisor            N3K-C3172PQ-10GE      active *

Mod  Sw                       Hw    Slot

---  ----------------------- ------ ----

1    9.3(5)                   1.1    NA

الخطوة 6. حذف ملف الصورة الثنائية للإصدار الوسيط من المحول Cisco Nexus Switch.

بعد التحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS من الإصدار الوسيط إلى الإصدار الهدف، احذف ملفات الصورة الثنائية الموحدة الخاصة بالإصدار الوسيط من ذاكرة التمهيد الخاصة بالجهاز للحفاظ على المساحة الحرة على ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول. ويمكن القيام بذلك باستخدام الأمر delete bootflash:{filename}. ويتم توضيح مثال على ذلك هنا، حيث يتم حذف ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX-OS 9.2(4) من ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

542848198    Sep 22 17:15:54 2020  nxos.9.2.4.bin

669892018    Sep 22 19:09:35 2020  nxos.9.3.5.bin

N3K-C3172PQ-10GE# delete bootflash:nxos.9.2.4.bin

Do you want to delete "/nxos.9.2.4.bin" ? (yes/no/abort)   [y]

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

669892018    Sep 22 19:09:35 2020  nxos.9.3.5.bin

الترقية من NX-OS 9.3(x) إلى NX-OS 9.3(x)

يوضح هذا القسم من المستند كيفية تنفيذ ترقية برنامج NX-OS الفوضوية القياسية من إصدار مصدر في الإصدار الثانوي NX-OS 9.3(x) إلى إصدار هدف في الإصدار الثانوي NX-OS 9.3(x).

يتم إجراء ترقية برنامج NX-OS الفوضاوي على محول Cisco Nexus 3172PQ-10GE من إصدار مصدر 9.3(1) إلى إصدار هدف 9.3(5):

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports             Module-Type                       Model          Status

--- ----- ------------------------------------- --------------------- ---------

1    54   48x10GE + 6x40G Supervisor            N3K-C3172PQ-10GE      active *

Mod  Sw                       Hw    Slot

---  ----------------------- ------ ----

1    9.3(1)                   1.1    NA

الخطوة 1. تنزيل الإصدار الهدف من تنزيل برامج Cisco.

يستخدم برنامج NX-OS 9.3(x) ملف صورة ثنائي NX-OS واحد (يشار إليه أحيانا باسم ملف صورة موحد). تحتاج إلى تنزيل هذه الصورة من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب إلى الكمبيوتر المحلي الخاص بك. تقع الخطوات المحددة التي تحتاج إلى إتخاذها لتنزيل البرامج من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب خارج نطاق هذا المستند.

ملاحظة: إذا كنت تقوم بالترقية إلى برنامج NX-OS الإصدار 9.3(4) أو إصدار أحدث، تنصح Cisco بتنزيل صورة برنامج NX-OS المضغوط من موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. عند إستعراض موقع الويب، حدد طراز محول Nexus الذي تحاول ترقيته والانتقال إلى إصدار برنامج NX-OS الهدف المطلوب. بعد ذلك، حدد مكان صورة البرنامج مع "صورة مضغوطة" في وصفها وكلمة "مضغوطة" في اسم الملف الخاص بها. لمزيد من المعلومات، راجع "صور برنامج NX-OS مضغوطة على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب" في قسم ترقية برنامج Cisco Nexus 3000 Series NX-OS ودليل الرجوع، إصدار 9.3(x) المستند.

الخطوة 2. انسخ الإصدار الهدف إلى محول Cisco Nexus من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP.

لنسخ ملفات الصور الثنائية الموحدة الإصدار الهدف إلى محول Nexus 3000 أو 3100 Series Switch، قم بتشغيل إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP. لمزيد من المعلومات حول هذا الإجراء، يرجى الرجوع إلى مستند إجراء الصور المضغوطة Nexus 3000 و 3100 و 3500 NX-OS

ملاحظة: إذا تم إرفاق محرك أقراص USB محمول بمحول من السلسلة Nexus 3000 أو 3100، فيمكنك أيضا تنفيذ إجراء الصورة المضغوطة NX-OS على ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX الموجود على محرك أقراص USB flash، ثم انسخ ملف الصورة الثنائية الموحدة الناتج إلى ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول.

ملاحظة: مع تنفيذ إجراء الصورة المضغوطة لنظام التشغيل NX وتخفيض حجم ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX-OS، يتم خفض المجموع الاختباري ل MD5 و SHA512 الخاص بتغيير ملف الصورة الثنائي الموحد لنظام التشغيل NX-OS ويختلف عن المجموع الاختباري MD5/SHA512 المنشور على موقع تنزيل برامج Cisco على الويب. هذا سلوك متوقع ولا يشير إلى مشكلة - قم بالمتابعة مع ترقية برنامج NX-OS في هذا السيناريو.

يوضح هذا المثال كيفية نسخ برنامج NX-OS 9.3(5) إصدار ملفات الصور الثنائية الموحدة من خلال إجراء الصورة المضغوطة NX-OS عبر SCP (بروتوكول النسخ الآمن) من خادم SCP 192.0.2.100 الذي يمكن الوصول إليه عبر الإدارة VRF.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

510885739    Sep 22 19:56:37 2020  nxos.9.3.1.bin

N3K-C3172PQ-10GE# copy scp://username@192.0.2.100/nxos.9.3.5.bin bootflash: compact vrf management

The authenticity of host '192.0.2.100 (192.0.2.100)' can't be established.

ECDSA key fingerprint is SHA256:TwkQiylhtFDFPPwqh3U2Oq9ugrDuTQ50bB3boV5DkXM.

Are you sure you want to continue connecting (yes/no)? yes

Warning: Permanently added '192.0.2.100' (ECDSA) to the list of known hosts.

username@192.0.2.100's password:

nxos.9.3.5.bin                                100% 1880MB   5.2MB/s   06:02

Copy complete, now saving to disk (please wait)...

Copy complete.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

510885739    Sep 22 19:56:37 2020  nxos.9.3.1.bin

669892018    Sep 22 21:38:04 2020  nxos.9.3.5.bin

الخطوة 3. ترقية برنامج NX-OS إلى الإصدار الهدف عبر أمر تثبيت الكل.

ابدأ ترقية برنامج NX-OS قياسي للأعطال من خلال الأمر install all. يتطلب هذا الأمر تمرير معلمة NXOS باستخدام الملف المطلق لملفات الصور الثنائية الموحدة ل NX-OS المطابقة لإصدار الهدف.

يوضح هذا المثال الأمر install all حيث تشير معلمة nxos إلى الملف المطلق لملف الصورة الثنائية الموحدة ل NX-OS 9.3(5) (bootflash:nxos.9.3.5.bin).

N3K-C3172PQ-10GE# install all nxos bootflash:nxos.9.3.5.bin

Installer will perform compatibility check first. Please wait.

Installer is forced disruptive

Verifying image bootflash:/nxos.9.3.5.bin for boot variable "nxos".

[####################] 100% -- SUCCESS

Verifying image type.

[####################] 100% -- SUCCESS

Preparing "nxos" version info using image bootflash:/nxos.9.3.5.bin.

[####################] 100% -- SUCCESS

Preparing "bios" version info using image bootflash:/nxos.9.3.5.bin.

[####################] 100% -- SUCCESS

Collecting "running" plugin(s) information.

[####################] 100% -- SUCCESS

Collecting plugin(s) information from "new" image.

[####################] 100% -- SUCCESS

Performing module support checks.

[####################] 100% -- SUCCESS

Notifying services about system upgrade.

[####################] 100% -- SUCCESS

Compatibility check is done:

Module  bootable          Impact  Install-type  Reason

------  --------  --------------  ------------  ------

1       yes      disruptive         reset  default upgrade is not hitless

Images will be upgraded according to following table:

Module       Image                  Running-Version(pri:alt)           New-Version  Upg-Required

------  ----------  ----------------------------------------  --------------------  ------------

1        nxos                                    9.3(1)                9.3(5)           yes

1        bios                        v5.3.1(05/17/2019)    v5.3.1(05/17/2019)            no

Switch will be reloaded for disruptive upgrade.

Do you want to continue with the installation (y/n)?  [n] y

Install is in progress, please wait.

Performing runtime checks.

[####################] 100% -- SUCCESS

Setting boot variables.

[####################] 100% -- SUCCESS

Performing configuration copy.

[####################] 100% -- SUCCESS

Module 1: Refreshing compact flash and upgrading bios/loader/bootrom.

Warning: please do not remove or power off the module at this time.

[####################] 100% -- SUCCESS

Finishing the upgrade, switch will reboot in 10 seconds.

الخطوة 4. تحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS للهدف.

بعد إعادة تحميل المحول Nexus 3000 أو 3100 Series switch، تحقق من نجاح الترقية من خلال الأمر show module. يعرض إخراج هذا الأمر الإصدار الهدف المرغوب. يتم عرض مثال على هذا هنا، حيث تمت ترقية المحول بنجاح إلى برنامج NX-OS الإصدار 9.3(5).

N3K-C3172PQ-10GE# show module

<snip>

Mod Ports             Module-Type                      Model           Status

--- ----- ------------------------------------- --------------------- ---------

1    54   48x10GE + 6x40G Supervisor            N3K-C3172PQ-10GE      active *

Mod  Sw                       Hw    Slot

---  ----------------------- ------ ----

1    9.3(5)                   1.1    NA

الخطوة 5. احذف مصدر ملف الصورة الثنائية الإصدار من Cisco Nexus Switch.

بعد التحقق من نجاح ترقية برنامج NX-OS من الإصدار الوسيط إلى الإصدار الهدف، احفظ المساحة الخالية على ذاكرة التمهيد الخاصة بالمحول من خلال حذف ملفات الصور الثنائية الموحدة الخاصة بالإصدار الوسيط من ذاكرة التمهيد الخاصة بالجهاز. ويمكن القيام بذلك باستخدام الأمر delete bootflash:{filename}. ويتم توضيح مثال على ذلك هنا، حيث يتم حذف ملف الصورة الثنائية الموحدة لنظام التشغيل NX-OS 7.0(3)I7(8) من ذاكرة التمهيد للمحول.

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

510885739    Sep 22 19:56:37 2020  nxos.9.3.1.bin

669892018    Sep 22 21:38:04 2020  nxos.9.3.5.bin

N3K-C3172PQ-10GE# delete bootflash:nxos.9.3.1.bin

Do you want to delete "/nxos.9.3.1.bin" ? (yes/no/abort)   [y]

N3K-C3172PQ-10GE# dir | include bin

669892018    Sep 22 21:38:04 2020  nxos.9.3.5.bin

معلومات ذات صلة

- يوتيوب - الوثائق للمراجعة قبل تحديث برنامج NX-OS

- YouTube - ترقية برنامج NX-OS من NX-OS 7.x إلى NX-OS 7.x على سبيل المثال

- YouTube - ترقية برنامج NX-OS من NX-OS 6.x إلى NX-OS 7.x على سبيل المثال

- أدلة تثبيت وترقية المحولات من السلسلة Cisco Nexus 3000

- دليل ترقية برنامج Cisco Nexus 3000 Series NX-OS وإسقاطه، الإصدار 9.3(x)

- دليل ترقية برنامج Cisco Nexus 3000 Series NX-OS وإسقاطه، الإصدار 9.2(x)

- دليل ترقية برنامج Cisco Nexus 3000 Series NX-OS وإسقاطه، الإصدار 7.x

- ملاحظات إصدار المحولات Cisco Nexus 3000 Series Switches

- إجراء الصور المضغوطة Nexus 3000 و 3100 و 3500 NX-OS

- الدعم التقني والمستندات - Cisco Systems